
 

 

 

                                           PROYECTO ALESSBRU 

 



Este trabajo es hecho para que la gente se asome, aunque sea un poco a ver que dice Dios en su palabra, que es 

palabra de nuestro creador, del que nos hizo y el que es nuestro dueño. 

Trabajo dedicado a MI ESPOSA E HIJOS, y a Dios mismo que dio los medios para hacerlo, que ojalá algún día los 

lleven a vivir siendo más espirituales y menos carnales, como dice Dios, “EL QUE QUIERA SALVAR SU VIDA LA 
PERDERA”, estoy así perdiendo la vida en el mundo, para ganarme la vida eterna, Dios da las herramientas para 

formar iglesias domesticas que son en realidad las verdaderas familias. 

Familias marca “PATITO”, que se salen de la fórmula ORIGINAL, que Dios propuso para que, como la SAGRADA 

FAMILIA, la imitemos. 

Mandamientos, mandatos, normas, reglas se nos hacen tan difíciles de cumplir, porque son fáciles para el alma, pero 

difíciles para la carne, ya que vivimos en el mundo que nos devora con su sensualidad y nos consume poco a poco sin 

sentirlo, por eso las cosas de Dios, no las aguantamos porque nos ahoga, nos asfixia, no nos deja respirar. 

Tanto en el antiguo testamento como en el nuevo se nos piden reglas y mandatos a seguir y los que no quieran les 

pasara lo mismo que Luzbel, que, con los suyos, se fueron directo al infierno. 

 

Hombres nuevos, vasos nuevos se nos pide porque si el cielo es ESPIRITUAL, sino nos acercamos a las cosas de 

Dios, no lo seremos y solo tendríamos 2 opciones purgatorio o infierno, teniendo en cuenta que al purgatorio solo se 

va en estado de gracia, fuera de pecado mortal y con algunos pecados veniales que tal vez nunca nos acordamos o 

que pensábamos que no eran tan importantes. 

Los Diez Mandamientos, también conocidos como el Decálogo, fueron dadas a MOISES en el monte Sinaí, por medio 

DE Dios, para el pueblo elegido de Israel, el pueblo de Dios, pero que dichos mandamientos, tenían una caducidad, 

ya que fueron hechos para que se aplicaran al pueblo de Israel, para los judíos, no para nosotros los cristianos de la 

nueva alianza, del nuevo pueblo de Dios, ya que como Jesús hace todo nuevo, quiso una iglesia, un nuevo pueblo por 

medio de sus mandamientos, se igualaron a 10 como en el A.T., pero en si cada palabra, cada letra dicha por Jesús, 

es un mandato, un mandamiento que hay que seguir que tal vez sean cientos, pero por obediencia la iglesia 

CATOLICA puso 10, que se imparten en la catequesis cristiana, que simbolizan la renovación de los 10 

mandamientos de la antigua alianza 

Un mandato o mandamiento es una ORDEN DADA POR ALGUIEN CON AUTORIDAD PARA 

HACERLO en este caso Dios padre para Moisés, para los judíos y JESUCRISTO para los cristianos, nosotros ya no 

somos de la antigua alianza, sino de la nueva que es espiritual y no tan carnal y sensitiva como en la antigua alianza. 

Recordemos cuales eran esos 10 MANDAMIENTOS DE LA ANTIGUA ALIANZA, con Moisés:  

 

 



ÉXODO 20, 1-17 

1.- No tendrás otros dioses delante de mí. 

2.- No te harás imágenes para darles culto. 

3.- No tomaras el nombre de Dios en vano. 

4.- Santificaras el día de reposo (sábado) para santificarlo. (No harás ningún trabajo, ni tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu 

siervo, ni tu sierva, ni tu ganado, ni el forastero que habita en tu ciudad). 

5.- Honraras a tu padre y a tu madre. 

6.- No mataras. 

7.- No cometerás adulterio. 

8.- No robaras. 

9.- No mentiras. 

10.- No codiciaras. (La casa de tu prójimo, ni codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su sierva, ni su buey, 

ni su asno, ni nada que sea de tu prójimo.) (NO DESEARAS). 

Por eso se dice en el nuevo testamento que: 

MATEO 5, 37“Sea vuestro lenguaje: “Sí, sí”; “no, no”: que lo que pasa de aquí viene del Maligno.” 
 
No hay términos medios para Dios, o es blanco o negro, o es “SI” o “NO”, no existe en el lenguaje espiritual casi, 
medio bien, medio mal, más o menos, limpios y perfectos nos quiere Dios porque para entrar al cielo así lo requiere, 
ser menos carnales y más espirituales. 
 

 
 
Que, en la segunda venida de Jesús, volveremos a tomar cuerpo y seremos seres con cuerpo y alma, ya limpios de 
todo pecado, donde los caminos se volverán a encontrar ya limpios de cualquier contaminación. 
 

MATEO 5, 17“No penséis que he venido a abolir la Ley y los Profetas. No he venido a abolir, sino a dar 

cumplimiento.” 

Jesús NO vino a suprimir o abolir el A.T., sino a darle plenitud, por eso los CRISTIANOS somos co-creamos Del N.T. 
Por medio de nuestro señor Jesucristo. 



 

 

… MIS MANDAMIENTOS 
1.- Amaras a Dios sobre todas las cosas y a tu prójimo como a ti mismo. (Juan 13,34, Mateo 22, 37-40) 

2.- No tomaras el nombre de Dios en vano. (Mateo 5, 34-36) 

3.- Santificaras las fiestas. (Marcos 2, 27-28) 

4.- Honraras a tu padre y a tu madre. (Lucas 2, 51) 

5.- No mataras.(Mateo 5, 21-22) 

6.- No cometerás adulterio.(Mateo 5, 27-28) 

7.- No robaras.(Mateo 19, 17-18, 1 Corintios 6, 10) 

8.- No darás falso testimonio (no levantaras falso testimonio (MENTIR). (Mateo 5, 33, Mateo 19, 18) 

9.- No consentirás pensamientos ni deseos impuros. (Mateo 5, 28, Mateo 15, 19-20) 

10.- No codiciaras los bienes ajenos (NO DESEARAS). (Mateo 6, 21, Romanos 1, 29, Lucas 6, 24, Hechos 5, 3-4) 

Como vemos se parecen los mandamientos del A.T., con los del N.T., pero no son iguales, vino a perfeccionarlos con 

amor, amor espiritual, son mandamientos espirituales basadas en el amor a Dios, que se da en espíritu y en verdad. 

REFLEXIONANDO LOS MANDAMIENTOS DE JESUS… 

JUAN 13, 34“Os doy un MANDAMIENTO NUEVO: que os améis los unos a los otros. Que, COMO YO OS HE AMADO, 

así os améis también vosotros los unos a los otros.” 

MATEO 22, 37-40“Él le dijo: = «Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. 
Este es el mayor y el PRIMER MANDAMIENTO. EL SEGUNDO ES SEMEJANTE a éste: Amarás a tu prójimo como a ti 
mismo. De estos dos mandamientos penden toda la Ley y los Profetas.” 
 



Ya el ama a tu prójimo como a ti mismo que es de la antigua alianza es perfeccionada y suplida por el amaos los unos 

a los otros como yo, refiriéndose a Jesús. (1). 

 
Mateo 5, 34-36“Pues yo digo que NO JURÉIS EN MODO ALGUNO: ni por el Cielo, porque es el trono de Dios, ni por 
la Tierra, porque es el escabel de sus pies; ni por Jerusalén, porque es la ciudad del gran rey. Ni tampoco jures por tu 
cabeza, porque ni a uno solo de tus cabellos puedes hacerlo blanco o negro.” 
 
No podemos poner a Dios como testigo de algo que no sabemos si vamos a cumplir o no, ya que de él viene toda 
gracia y no por nuestro esfuerzo propio, por eso se pide NO JURAR POR NADA. Aquí cómo vemos ya no se aplica en 
el segundo mandamiento antiguo el de no te harás imágenes ni le darás culto, ya que Dios no condena las imágenes, 
sino darles culto creyendo que imágenes o estatuas son Dios, el culto verdadero se da en la santa misa, en el altar, 

en la casa de Dios, así como en los altares de los sacerdotes judíos, así en los altares de los sacerdotes católicos. (2) 

 
Marcos 2, 27-28 “Y les dijo: «El sábado ha sido instituido para el hombre y no el hombre para el sábado. De suerte 
que el Hijo del hombre también es señor del sábado.” 
 
El sábado es el día de descanso de los judíos, nosotros no somos judíos, somos CRISTIANOS y nuestro día de reposo 
en el señor es el día DOMINGO. SABBATH (descanso), no es un nombre de día de la semana, sino en la antigua roma 
y Grecia, los días de la semana corresponde a los dioses paganos de aquellas civilizaciones: sol, luna, mercurio, 
Venus, Marte, Júpiter, Saturno, donde DOMINGO significa día del señor, que se tomaba como el astro rey el SOL, 
Dios de Dioses, el único Dios trino y único. 
 
Antes la semana era de 8 días (1er. Emperador romano, Cesar Agusto), el emperador Constantino I el grande, 

decreto el domingo como día del señor (321 D.C.), EL DOMINGO ES LA PLENITUD DEL SÁBADO. (3) 
 
LUCAS 2, 51 “Bajó con ellos y vino a Nazaret, y vivía SUJETO A ELLOS. Su madre conservaba cuidadosamente todas 
las cosas en su corazón.” 
 

Este mandamiento no cambia en nada al del A.T., respetaras, obedecerás a tus padres por amor a ellos y a Dios. (4) 
 
Mateo 5, 21-22 “Habéis oído que se dijo a los ANTEPASADOS: No matarás; y aquel que mate será reo ante el 
tribunal. Pues yo os digo: Todo aquel que se ENCOLERICE contra su hermano, será reo ante el tribunal; pero el que 
llame a su hermano “imbécil”, será reo ante el Sanedrín; y el que le llame “renegado”, será reo de la gehenna de 
Fuego.” 
 

Ya como vemos antes era muerte física, ahora es muerte física y/o estar enojado con tu hermano, algo más sutil. (5) 

 
Mateo 5, 27-28 “Habéis oído que se dijo: No cometerás adulterio.  Pues yo os digo: TODO EL QUE MIRA A UNA 
MUJER  deseándola, ya cometió adulterio con ella en su corazón.” 
 
Ya en estos mandamientos de Jesús, es mucho más sutil, más perfecto y estricto, porque podemos caer en adulterio 
deseando con los ojos, con los oídos, con la boca, con el cuerpo, etc. Y vemos como Jesús dice: 
 
“habéis oído que se dijo”, “pero yo les digo”, separando los mandamientos antiguos para darle paso a los nuevos 

que el mando para que los obedeciéramos.(6) 

 
MATEO 19, 17-18 “Él le dijo: «¿Por qué me preguntas acerca de lo bueno? Uno solo es el Bueno. Mas SI QUIERES 
ENTRAR EN LA VIDA, GUARDA LOS MANDAMIENTOS. ¿Cuáles? - le dice él. Y Jesús dijo: NO MATARÁS, no 
cometerás adulterio, no robarás, no levantarás falso testimonio.” 
 
1 CORINTIOS 6, 10“ni los LADRONES, ni los avaros, ni los borrachos, ni los ultrajadores, ni los rapaces heredarán el 

Reino de Dios.”(7) 

 
Del antiguo testamento “robar”+ “robar” del nuevo testamento es como decíamos más sutil, le puedes robar la 
inocencia a un niño, un niña, por tus actos, por eso el “robar” del N.T., es más estricto, pero amoroso, hay muchas 



herramientas para santificarnos, pero hay también muchas herramientas para condenarnos, no nada más son las 
reglas físicas del A.T., sino + las espirituales del N.T. 
MATEO 5, 33 “Habéis oído también que se dijo a los antepasados: No perjurarás, sino que cumplirás al Señor tus 

juramentos.” 

MATEO 19, 18 “¿Cuáles?» - le dice él. Y Jesús dijo: = «No matarás, no cometerás adulterio, no robarás, no levantarás 

falso testimonio.” 

Falsos testimonios, mentiras, perjurias, medias mentiras, medias verdades, mentiras piadosas, mentiras jocosas, son 

mentiras por más elegante y jocosas que se digan, ofenden a Dios. (8) 

 
MATEO 5, 28 “Pues yo os digo: Todo el que MIRA A UNA MUJER DESEÁNDOLA, ya cometió ADULTERIO con ella en 

su corazón.” 

MATEO 15, 19-20 “Porque DEL CORAZÓN SALEN LAS INTENCIONES malas, asesinatos, adulterios, fornicaciones, 

robos, falsos testimonios, injurias. Eso es lo que contamina al hombre; que EL COMER SIN LAVARSE LAS MANOS NO 

CONTAMINA AL HOMBRE.” 

Como vemos en el A.T., la antigua alianza, los judíos seguían con la viaja ley, ya no es lo que contamina al hombre él 
no lavarse las manos, lo que entra al estomago, sino lo que sale de su boca y el consentimiento que le damos a los 

sentidos para oír, ver, tocar, hablar cosas que no nos edifican y nos contaminan. (9) 

 
 MATEO 6, 21 “Porque donde esté TU TESORO, allí estará también TU CORAZÓN.” 
 
ROMANOS 1, 29 “llenos de toda injusticia, perversidad, CODICIA, maldad, henchidos de ENVIDIA, de homicidio, de 
contienda, de engaño, de malignidad, chismosos” 
 
LUCAS 6, 24 “Pero ¡AY DE VOSOTROS, LOS RICOS!, porque habéis recibido vuestro consuelo.” 
 
HECHOS 5, 3-4 “Pedro le dijo: «Ananías, ¿cómo es que SATANÁS LLENÓ TU CORAZÓN PARA MENTIR al Espíritu 
Santo, Y QUEDARTE CON PARTE DEL PRECIO DEL CAMPO? ¿Es que mientras lo tenías no era tuyo, y una vez vendido 
no podías Disponer del precio? ¿Por qué determinaste en tu corazón hacer esto? Nos has mentido a los hombres, 
sino a Dios.” 
 
En si el católico no debe desear de ninguna clase o por ninguna cosa o persona, sino debe atenerse a la gracia de 
Dios, como le dijo Jesús a pablo “MI GRACIA TE BASTA”, lo que venga sea malo o bueno, si se está en manos de Dios, 
todo será bueno aunque no lo parezca, un beso, una mirada, no puedes desear cosas que no te pertenecen o desear 
cosas que no te van a edificar, puedes pedir bienes temporales como cosas que necesites para tu vida diaria, pero no 
para tener lujos y un excesivo confort en tu vida. 
 
Como decía San Juan de la cruz “CUALQUIER COSA QUE SE LE OFRECIERE ALOS SENTIDOS, SINO ES PARA GLORIA Y 
HONRA A DIOS, RENUNCIELO” 
 
Nos creemos como Dios ya que creamos nuestros propios mandamientos, nuestras propias reglas y formas de vida y 

por no ser obedientes a las de Dios, o pasamos un dolorosísimo purgatorio o nos condenamos, pero no creemos 

porque ya echamos muchas raíces en el mundo y duele cambiar de tierra. (10) 

  Donde YO PONGO mis 10 mandamientos… 



 
  

MANDAMIENTOS DE LOS HIJOS DEL MUNDO Y DE LA CARNE… 
 

              DE JESUS… 

LUCAS 18, 20 “Ya sabes LOS MANDAMIENTOS:”No cometas adulterio, no mates, no robes, no levantes falso 

testimonio, honra a tu padre y a tu madre.” 

JUAN 15, 10 “Si guardáis MIS MANDAMIENTOS, permaneceréis en mi amor, como yo he guardado los 
mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor.” 
 
JUAN 14, 21 “El que tiene MIS MANDAMIENTOS y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ame, será amado 
de mi Padre; y yo le amaré y me manifestaré a él.” 
 
JUAN 14, 15 “Si me amáis, guardaréis MIS MANDAMIENTOS” 
 
2 CORINTIOS 3, 1-18 “¿Comenzamos de nuevo a recomendarnos? ¿O es que, como algunos, necesitamos 
presentaros cartas de recomendación o pedíroslas? Vosotros sois nuestra carta, escrita en nuestros corazones, 
conocida y leída por todos los hombres. Evidentemente SOIS UNA CARTA DE CRISTO, REDACTADA POR MINISTERIO 
NUESTRO, ESCRITA NO CON TINTA, SINO CON EL ESPÍRITU DE DIOS VIVO; NO EN TABLAS DE PIEDRA, SINO EN 
TABLAS DE CARNE, EN LOS CORAZONES. Esta es la confianza que tenemos delante de Dios por Cristo. No que por 
nosotros mismos seamos capaces de atribuirnos cosa alguna, como propia nuestra, sino que nuestra capacidad viene 



de Dios, el cual NOS CAPACITÓ PARA SER MINISTROS DE UNA NUEVA ALIANZA, NO DE LA LETRA, SINO DEL 
ESPÍRITU. PUES LA LETRA MATA MAS EL ESPÍRITU DA VIDA. QUE SI EL MINISTERIO DE LA MUERTE, GRABADO CON 
LETRAS SOBRE TABLAS DE PIEDRA, RESULTÓ GLORIOSO HASTA EL PUNTO DE NO PODER LOS HIJOS DE ISRAEL 
FIJAR SU VISTA EN EL ROSTRO DE MOISÉS A CAUSA DE LA GLORIA DE SU ROSTRO, AUNQUE PASAJERA, ¡CUÁNTO 
MÁS GLORIOSO NO SERÁ EL MINISTERIO DEL ESPÍRITU! EFECTIVAMENTE, SI EL MINISTERIO DE LA CONDENACIÓN 
FUE GLORIOSO, CON MUCHA MÁS RAZÓN LO SERÁ EL MINISTERIO DE LA JUSTICIA. 
 
Pues en este aspecto, no era gloria aquella glorificación en comparación de esta gloria sobre eminente. Porque si 
AQUELLO, QUE ERA PASAJERO, FUE GLORIOSO, ¡CUÁNTO MÁS GLORIOSO SERÁ LO PERMANENTE! Teniendo, pues, 
esta esperanza, hablamos con toda valentía, y no como MOISÉS, QUE SE PONÍA UN VELO SOBRE SU ROSTRO PARA 
IMPEDIR QUE LOS ISRAELITAS VIERAN EL FIN DE LO QUE ERA PASAJERO... Pero se embotaron sus inteligencias. En 
efecto, HASTA EL DÍA DE HOY PERDURA ESE MISMO VELO EN LA LECTURA DEL ANTIGUO TESTAMENTO. EL VELO 
NO SE HA LEVANTADO, PUES SÓLO EN CRISTO DESAPARECE. 
 
 Hasta el día de hoy, siempre que se lee a Moisés, un velo está puesto sobre sus corazones. Y CUANDO SE 

CONVIERTE AL SEÑOR, SE ARRANCA EL VELO. Porque el Señor es el Espíritu, y donde está el Espíritu del Señor, allí 

está la libertad. Mas todos nosotros, que con el rostro descubierto reflejamos como en un espejo la gloria del Señor, 

nos vamos transformando en esa misma imagen cada vez más gloriosos: ASÍ ES COMO ACTÚA EL SEÑOR, QUE ES 

ESPÍRITU. 

HEBREOS 7, 11-12 “Pues bien, si la perfección estuviera en poder del sacerdocio levítico - pues sobre él descansa la 

Ley dada al pueblo -, ¿QUÉ NECESIDAD HABÍA YA DE QUE SURGIERA OTRO SACERDOTE a  semejanza de 

Melquisedec, y no «a semejanza de Aarón»? Porque, CAMBIADO EL SACERDOCIO, NECESARIAMENTE SE CAMBIA LA 

LEY.” 

Las leyes en las tablas de la ley, llegaron hasta Jesús para perfeccionarlas introduciéndolas en un baño de su santo 

espíritu y prepararnos para ir al cielo espiritual, ya no sobre tablas de piedra, la antigua ley era gloriosa, pasajera, 

pero tuvo que ser aplicada la nueva, el velo que tienen  los judíos, los protestantes, no pudieron ver el resplandor de 

Moisés en la cara, por eso tienen el velo, que no les deja ver la plenitud de Cristo en sus mandamientos. 

 
 
Nueva alianza, nuevas leyes, nuevo sacerdocio, nuevo sacrificio, todo nuevo en Cristo nuestro señor, antes la mujer 
se vendía y se compraba, se le comparaba con los animales, no tenían valor, no abusemos en estos tiempos de 
igualdad de la mujer con el feminismo, recordemos que como CRISTO es con la iglesia, la esposa debe serlo con el 
marido, por eso hoy debe de haber 1 sola cabeza y 1 solo corazón en las familias, para evitar problemas, por eso 
grandes santas como sata Mónica o santa Rita de casia, fueron santas. 
 
  

         
 
 



 PARA EVITAR LAS DISCIPLINAS FALSAS, POR ESO NOS PIDE LA IGLESIA 

CATOLICA EL METODO CIENTIFICO. 

EL CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (CIC) EN SU NUMERAL 159 NOS DICE: 

 

“LA INVESTIGACIÓN METÓDICA EN TODAS LAS DISCIPLINAS, SI SE PROCEDE DE UN MODO REALMENTE CIENTÍFICO Y SEGÚN LAS NORMAS 

MORALES, NUNCA ESTARÁ REALMENTE EN OPOSICIÓN CON LA FE” 

1 TIMOTEO 6, VERS. 20 “TIMOTEO, GUARDA EL DEPÓSITO. EVITA LAS PALABRERÍAS PROFANAS, Y TAMBIÉN LAS OBJECIONES DE LA FALSA 
CIENCIA” 
 
……………….… OBJECION SIGNIFICA ARGUMENTO…LA PALABRA PSEUDO QUIERE DECIR: FALSO, LAS PSEUDOCIENCIAS SON ALGUNAS DE 

ELLAS:ASTROLOGIA,MAGNETOTERAPIA,FENG SHUI,FLORES DE 
BACH,HOMEOPATIA,NUMEROLOGIA,PARAPSICOLOGIA,PSICOANALISIS,PSICOLOGIA TRANSPERSONAL,REIKI,ENTRE OTRAS.    

 
1 TIMOTEO 4, VERS.1“EL ESPÍRITU DICE CLARAMENTE QUE EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS ALGUNOS APOSTATARÁN DE LA FE ENTREGÁNDOSE A 
ESPÍRITUS ENGAÑADORES Y A DOCTRINAS DIABÓLICAS” 
 
…… APOSTATARAN SIGNIFICA NEGAR, RENEGAR O RETRACTARSE, HAY QUE IDENTIFICAR QUE DOCTRINAS SANTAS NOS DIO DIOS PARA VIVIR 

POR ALGO DIJO “MI GRACIA TE BASTA”, PERO CON ESTAS DOCTRINAS HUMANAS, PSICOLOGIAS, TERAPIAS, MEDICINAS HOLISTICAS, 
PSEUDOCIENCIAS, ETC. NOS LAS QUIEREN VENDER COMO DOCTRINA DE DIOS. LA FE EN DIOS ES CIEGA, NO SE BASA EN FUNDAMENTOS 

HUMANOS. 

 

 

COMO EJEMPLO PONDREMOS LAS FLORES DE BACH (TERAPIAS FLORALES) 
 



 
FLORES DE BACH (terapias florales):  
Son una serie de 38 esencias naturales extraídas de flores silvestres, cuyas propiedades curativas fueron 
descubiertas por el médico galés Edward Bach. 
 

EDWARD BACH definía a la enfermedad como un DESEQUILIBRIO EMOCIONAL que se produce en el CAMPO 
ENERGÉTICO del ser vivo. Si este desequilibrio continúa por cierto tiempo sin tratamiento, se produce la enfermedad 
en el cuerpo físico. 

Los ensayos no demuestran ningún valor terapéutico más allá del EFECTO PLACEBO. La preparación de los remedios, 
es  dejando algunas flores en agua al sol y diluyendo el filtrado después, no es compatible con ningún mecanismo 
físico-químico específico, dicen que se basa en «VIBRACIONES», sin que se justifique que son o como se pueden 
observar.  
Por ejemplo, la planta que lineo llamó IMPATIENS porque dispara sus semillas, es propuesta para curar la 
IMPACIENCIA.  

La persona con problemas de AUTOESTIMA puede tomar las siguientes flores de Bach: HOLLY: incrementa el amor 
propio, Trabaja para la desconfianza. 

Además que las FLORES DE BACH son falsas ciencias porque NO TIENEN UN VERDADERO MÉTODO CIENTÍFICO dicen 
curar problemas mentales y emocionales como: 

 adicciones 
 agotamiento físico o mental 
 alcoholismo 
 ansiedad 
 aprendizaje 
 autoestima baja 
 celos 
 depresión 
 desesperación 
 desinterés 
 insomnio 
 miedos 
 nerviosismo 
 obsesiones 
 preocupación 
 sexualidad 
 sociabilización pobre 
 soledad 
 stress 
 timidez 
 trastorno de déficit de atención 
 trastornos en la alimentación 
 traumas 

Se dice también que estas supuestas FLORES DE BACH o terapias florales ayudan al cuerpo a curarse 
(AUTOCURACION), resolviendo el aspecto emocional que causa o propicia la enfermedad, y atacando la raíz del 
problema. 

Es por eso que en el caso de enfermedades físicas el tratamiento debe de APOYARSE CON UNA TERAPIA para atacar 
directamente al problema físico. Algunas terapias que se recomendamos son: 

 acupuntura, auriculoterapia o electropuntura 
 magnetoterapia 

http://www.floresdebach.info/ansiedad-flores-de-bach.htm
http://www.floresdebach.info/aprendizaje-examenes-flores-de-bach.htm
http://www.floresdebach.info/autoestima-flores-de-bach.htm
http://www.floresdebach.info/celos-flores-de-bach.htm
http://www.floresdebach.info/obsesiones-flores-de-bach.htm


 radiónica 
 terapia neural 
 masaje 
 Reiki 

Ya sabiendo lo que son estas medicinas alternativas a la medicina original de DIOS, una terapia o disciplina te lleva a 

usar más como un rompecabezas, que se van uniendo y uniendo hasta hacer a un lado totalmente la FE en la 

medicina de DIOS. 

Las Flores de Bach, también llamadas remedios florales de Bach o esencias florales de Bach, es la denominación 
genérica y comercial de un conjunto de preparados artesanales NO FARMACOLÓGICOS. 

ECLESIÁSTICO 38, VERS. 1-13”da al médico, por sus servicios, los honores que merece, que también a él le creó el 

señor. Pues del altísimo viene la curación, el señor puso en la tierra medicinas, el varón prudente no las desdeña. El 

mismo dio a los hombres la ciencia para que se gloriaran en sus maravillas. Con ellas cura él y quita el sufrimiento, 

con ellas el farmacéutico hace mixturas. Hijo, en tu enfermedad, no seas negligente, sino ruega al señor, que él te 

curará. Ofrece incienso y ofrendas según tus medios. Recurre luego al médico, pues el señor le creó también a él, 

que no se aparte de tu lado, pues de él has menester. Hay momentos en que en su mano está la solución. 

….. Debemos confiar ciegamente 100% en Dios y si en él está nos mandara con el médico y su medicina, la 

tradicional, la que emplea un verdadero método científico porque esa es la que nos mandó Dios no esas falsas 

ciencias y falsas medicinas que son preceptos de hombres.  Ofrece algo como sacrificio al señor, algo que le guste a 

él. 

Sin principios FARMACOLÓGICAMENTE activos más allá del alcohol (no es un medicamento).Actualmente, la terapia 
con FLORES DE BACH se encuadra como una variante de terapia médica alternativa pero su clasificación es difícil y 
generalmente es considerada como una variante de la homeopatía. 

Por otra parte, a la luz de la ciencia químico-farmacológica, son discutidos la metodología de elaboración y también 
los posibles mecanismos de acción de estos "remedios" florales, en función de su carencia de principios activos de 
orden vegetal (recuérdese que no es una forma de FITOTERAPIA) (es la ciencia del uso extractivo de plantas 
medicinales). 

FITOTERAPIA: Es el tratamiento curativo de las enfermedades mediante sustancias obtenidas de los vegetales.  

Algunas plantas pueden provocar reacciones adversas, intoxicación por sobredosis o interacciones perniciosas con 
otras sustancias. El consumo de plantas naturales por cualquier vía realmente es un proceso de medicación y es 
importante que sea informado al médico. 

En caso de necesidad, porque cualquier otro fármaco podría interaccionar negativamente con la planta. Las flores de 
Bach ayudan a restablecer el equilibrio emocional perdido SUPUESTAMENTE Esto no sólo resulta beneficioso para 
la salud psicológica, sino que además estimula la capacidad propia del cuerpo para curarse a sí 
mismo.(AUTOCURACION) 

Se utilizan dos métodos para preparar remedios (FLORES DE BACH). La mayoría de las flores más delicadas se 
preparan utilizando el método del sol, en el que las flores se flotan en agua pura durante tres horas, en la luz directa 
del sol.  

Plantas más fuertes, y las que florecen cuando el sol es débil, se preparan generalmente por el método de ebullición - 
es decir, las flores se hierven durante media hora en agua. 

En ambos casos, una vez que el calor ha transferido LA ENERGÍA DE LAS FLORES al agua, el agua energizada se 
mezcla con una cantidad igual de brandy. Esta mezcla es la tintura madre.  

La tintura madre se diluye en el brandy (en una proporción de dos gotas de tintura madre a 30 ml de brandy) para 



hacer las botellas se venden en las tiendas. 

"La  enfermedad es un desequilibrio emocional producido en el CAMPO ENERGÉTICO del ser vivo."…EDUARD BACH 

“La enfermedad es una suerte de consolidación de una actitud mental y solo es necesario tratar tal actitud mental y 
la enfermedad desaparecerá”………………. EDUARD BACH 

Se dice que “Las emociones negativas alteran el sistema inmunológico”, pero nosotros no tenemos el poder ni de 
mejorar ni empeorar nuestra salud, ya sea con pensamientos positivos o negativos, la ira, el miedo, la agresividad, 
no son situaciones que pasan, sino demonios afectándonos, son los pecados que nos afectan que son demonios 
actuando en nosotros. EL PECADO TE PROVOCA LA ENFERMEDAD EN LA MAYORIA DE LOS CASOS. 

Los CAMPOS ENERGÉTICOS son llamados “CHAKRAS” por  los esotéricos y medicina alternativa que no son de Dios. 

Como vemos todo esto es una manera de hacer a un lado la medicina de DIOS. 
 

 

 

 
 

MARCOS 7, VERS. 7-8 “en vano me rinden culto, ya que enseñan doctrinas que son Preceptos de hombres.  Dejando 

el precepto de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres.” 

 
COLOSENSES  2,  VERS.8 “mirad que nadie os esclavice mediante la vana falacia de una filosofía, fundada en 
tradiciones humanas, según los elementos del mundo y no según Cristo” 

La FARMACOLOGÍA es la ciencia que estudia la historia, el origen, las propiedades físicas y químicas, la presentación, 

los efectos bioquímicos y fisiológicos, los mecanismos de acción, la absorción, la distribución, la biotransformación 

(METABOLISMO) y la excreción así como el uso terapéutico de las SUSTANCIAS QUÍMICAS que interactúan con los 

organismos vivos. En un sentido más estricto, se considera la farmacología como EL ESTUDIO DE LOS FÁRMACOS, 

sea que ésas tengan efectos beneficiosos o bien tóxicos. La farmacología tiene aplicaciones clínicas cuando las 



sustancias son utilizadas en el diagnóstico, prevención y tratamiento de una enfermedad o para el alivio de 

sus síntomas. 

Cualquier sustancia que interactúa con un organismo viviente puede ser absorbida por éste, distribuida por los 

distintos órganos, sistemas o espacios corporales, modificada por procesos químicos y finalmente expulsada. 

El ORGANISMO TIENE TEJIDOS SUSCEPTIBLES DE SER AFECTADOS POR UN FÁRMACO. Este sistema, órgano o tejido 

se denomina susceptible o "blanco" de dicho fármaco. 

Para que el fármaco ejerza su acción sobre este blanco, debe, generalmente, ser transportado a través de la 

circulación sanguínea. 

El efecto de los fármacos, después de su administración, depende de la variabilidad en la absorción, distribución, 

metabolismo y excreción. 

SALUD O MEDICINA HOLISTICA NO¡¡¡ 

Se manejara para no revolver esta primera parte hablara de la medicina oficial que Dios nos manda, en la segunda 

parte es la medicina alternativa a la medicina de Dios, que además de falsa, no es para católicos fieles 

PRIMERA PARTE MEDICINA DE DIOS 

En el libro del padre Amorth (exorcista MAYOR del vaticano) en su libro “memorias de un exorcista, mi lucha contra 
Satanás”, nos dice en su página 61: “las sectas suelen ocultarse bajo nombres y objetivos falsos, casi siempre como 

terapias alternativas a la medicina tradicional”  

“la CIENCIA es el conocimiento obtenido mediante la observación de patrones regulares, de razonamientos y de 
experimentación en ámbitos específicos, a partir de los cuales se generan preguntas, se construyen hipótesis, se 
deducen principios y se elaboran leyes generales y sistemas organizados por medio de un MÉTODO CIENTÍFICO”. 

La medicina es la ciencia dedicada al estudio de la vida, la salud, las enfermedades y la muerte del ser humano, e 
implica el arte de ejercer tal conocimiento técnico para el mantenimiento y recuperación de la salud.  

Quieren unir lo bueno con lo malo, tiene aplicación tanto en seres humanos como animales en general. al ser 

humano se le considera como una unidad: cuerpo, mente y espíritu. El enfoque pretende tratar al paciente y no a su 

enfermedad. Donde por ejemplo si te duele solo un  brazo, sales curado física, mental y espiritualmente 

supuestamente. 

LA MEDICINA TRADICIONAL, es la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas basados en teorías, 

creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas, sean o no explicables, y usados en el mantenimiento de 

la salud, así como en la prevención, diagnosis o tratamiento de las enfermedades físicas o mentales. Y esta es la 

medicina Dios nos manda para curarnos. 

La nueva era quiere unir la medicina convencional + la medicina alternativa=MEDICINA COMPLEMENTARIA  

Los médicos se agrupan en sociedades o asociaciones científicas, que son organizaciones sin fines de lucro, donde se 

ofrece formación médica continuada en sus respectivas especialidades, y se apoyan los estudios de investigación 

científica. 

JEREMÍAS 33, VERS.6” he aquí que yo les aporto su alivio y su medicina. Los curaré y les descubriré una corona de 
paz y seguridad” 

La MEDICINA; significa 'curar', 'medicar', es la ciencia dedicada al estudio de la vida, la salud, las enfermedades y la 
muerte del ser humano.LA CIENCIA SANTA, la medicina que él nos manda con los médicos de verdad, no Pseudo 
médicos….puede ser DIOS o el mismo doctor nuestra cura, no estas terapias de manos de hombres para hombres no 
hechos con mano divina. 



La medicina tradicional  que utiliza un método científico y no una idea pseudocientífica que promete estas ciencias 
humanas y teorías. 
 
LA MEDICINA NO PUEDE CONSISTIR EN EL BIENESTAR ABSOLUTO DEL INDIVIDUO, más allá de su buen estado de 
salud., las enfermedades son objeto de estudio de la PATOLOGÍA, rama de la medicina que investiga las 
características propias de cada entidad, sus componentes y el proceso que desarrollan. 
 
esta nueva era diabólica está inundada en cada esquina y lo tomamos como buena sin saber primero lo que es la 
medicina de DIOS, la fe en DIOS....si sufrimos  y lloramos, se lo ofrecemos a DIOS, si nos va bien también…..no se 
mueve la hoja de un árbol si no es voluntad de  DIOS, confiemos en él, seamos astutos no porque lo ven 
anunciados en la tv o en la radio o en la misma iglesia van a ser buenos investiguen por favor…..esto de la 
inteligencia emocional es hacer a un lado la gracia de DIOS¡¡ 

El new age es también un género musical, creado por diferentes estilos cuyo objetivo es crear inspiración artística, 
relajación y optimismo. Suele ser utilizada por los que practican yoga, masaje, meditación, y lectura como método 
para controlar el estrés o para crear una atmósfera pacífica en su casa o en otros entornos, 

En la biblia menciona:  

1 TIMOTEO 6, VERS. 20 “Timoteo, guarda el depósito. Evita las palabrerías profanas, y también las objeciones de la 

FALSA CIENCIA”…….Pseudo quiere decir falso, y habla de las PSEUDOCIENCIAS. 

LA MEDICINA TRADICIONAL, es la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas basados en teorías, 

creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas, sean o no explicables, y usados en el mantenimiento de 

la salud, así como en la prevención, diagnosis o tratamiento de las enfermedades físicas o mentales. 

SEGUNA PARTE MEDICINA ALTERNATIVA Y MALEVOLA DEL ENEMIGO 

LAS MEDICINAS HOLÍSTICAS (iridología, reflexología, terapias florales, bioenergética, acupuntura, Reiki, homeopatía, 

etc.) son también llamadas terapias alternativas también llamadas pseudociencias (falsas ciencias). 

LA MEDICINA ALTERNATIVA, son términos que designan los diversos procedimientos («terapias») empleados con el 

fin de curar a las personas, que no pertenecen al campo de la medicina convencional y que carecen de denominador 

común, excepto la falta de evidencias científicas de su eficacia  

En el campo científico, el REDUCCIONISMO es a menudo considerado EL OPUESTO DEL HOLISMO. El reduccionismo 
científico postula que un sistema complejo puede ser explicado mediante una SIMPLE REDUCCIÓN DEL MISMO A 
LAS PARTES QUE LO COMPONEN.  
 
Por ejemplo, los procesos biológicos son reducibles a la química, y las leyes de la química son explicadas por la física. 
Desde una PERSPECTIVA HOLISTA, por el contrario, los sistemas funcionan como conjuntos y su funcionamiento NO 
PUEDE SER PLENAMENTE COMPRENDIDO SI SÓLO SE TIENEN EN CUENTA SUS PARTES COMPONENTES. 
 
 HOLÍSTICO U HOLÍSTICA significa una concepción BASADA EN LA INTEGRACIÓN TOTAL y global frente a un 
concepto o situación. ÉSTE ES SU PRINCIPAL PROBLEMA DE VALIDACIÓN, al tratarse de verificar si tiene y cumple las 
propiedades del MÉTODO CIENTÍFICO. El REDUCCIONISMO ANALIZA LAS FUNCIONES BIOLÓGICAS O MENTALES A 
SU NIVEL FÍSICO-QUÍMICO. OPUESTO AL HOLISMO. 
 
La HOLOMEDICINA o medicina holística, consiste en la integración de DIVERSAS TÉCNICAS TERAPÉUTICAS (sobre el 
cuerpo, las emociones y la mente) que confluyen en un único sistema: Holo-armonía o Armonología. 
 
El reduccionismo es el método científico con el que se intenta conocer y entender una realidad a partir del estudio 

de sus componentes más elementales 



La MEDICINA BIOENERGÉTICA  forma parte de las denominadas 

medicinas alternativas y complementarias. 

Esta medicina está basada en la aplicación con fines terapéuticos de agentes vitales bioenergéticas, de acuerdo al 
principio de que todo es energía, los beneficios de su accionar terapéutico se relacionan directamente con el estado 
de la ENERGÍA VITAL del enfermo, por ello se le denomina también MEDICINA VITALISTA.  

De acuerdo a la MEDICINA BIOENERGÉTICA, es a través del mantenimiento de la armonía mente-cuerpo y del 
equilibrio entre de las unidades energéticas básicas como se conserva la salud. En caso de desequilibrio 
(enfermedad), la relación energética puede ser restaurada si se encuentra en fases primarias de descompensación, 
los beneficios terapéuticos de la bioenergética están en directa relación con la ENERGÍA VITAL propia de cada 
persona. 

La BIONEUROEMOCIÓN estudia a partir de la desadaptación y la sintomatología de las enfermedades, los programas 

biológicos que la naturaleza tiene para adaptarse al medio. 

 Trabaja sobre el desaprendizaje y el posterior aprendizaje. ¿Cómo lo hace? utilizando la metodología de la PNL 

(programación neurolingüística), la hipnosis ericksoniana. 

 La Bio-reprogramación también involucra elementos teóricos de la psicología profunda o psicología analítica de Carl 

Gustav Jung. 

Mucho cuidado con todo esto de la programación neurolingüística, y al tan mencionado Carl G. Jung. 

No traten de entender todos estos conceptos lo único que quiero decirles es que con el puro nombre, salgan 

corriendo y que no los envuelva estas medicinas alternativas y falsas ciencias (pseudociencias) 

Esto es el último grito de la moda.”DIPLOMADO EN MEDICINAS ALTERNATIVAS”. Estas son las nuevas carreras del 

mundo para nosotros y nuestros hijos alejados de DIOS y cerca del mundo que es enemigo del alma, depende de ti 

acercarte o alejarte a ellas 

LA MEDICINA HOLÍSTICA O  SALUD HOLISTICA: 

 Que es una terapia alternativa/complementaria (aunque en muchas ocasiones se la categoriza 

como Pseudociencia).  

LA MEDICINA ALTERNATIVA, son términos que designan los diversos procedimientos («terapias») empleados con el 

fin de curar a las personas, que no pertenecen al campo de la medicina convencional y que carecen de denominador 

común, excepto la falta de evidencias científicas de su eficacia. 

La NUEVA ERA quiere unir la medicina profesional y la AUTOCURACIÓN. El principio de que todo es “energía” es una 
creencia proveniente de religiones orientales principalmente, como el hinduismo (reencarnación, energías, karma, 

dharma) y es a su vez uno de los principios de la new age. Que haya un equilibrio entre el bien y mal, que tengas bien y mal 

para que tengas equilibrio en tu vida, pero claro ellos, la nueva era nunca va a decir que lo malo es malo. 

LA MEDICINA HOLÍSTICA, es una terapia alternativa/complementaria (aunque en muchas ocasiones se la categoriza 

como Pseudociencia) que se basa en los poderes de sanación naturales del organismo, las formas en que los tejidos 

interaccionan y la influencia del medio ambiente. 

Emplea tratamientos tanto modernos como tradicionales. Tiene aplicación tanto en seres humanos como animales 

en general. Al ser humano se le considera como una unidad: cuerpo, mente y espíritu. EL ENFOQUE PRETENDE 

http://www.google.com.mx/imgres?sa=X&hl=es&rlz=1T4VASJ_esMX511MX511&biw=793&bih=334&tbm=isch&tbnid=E62tAKTesxyobM:&imgrefurl=http://melindaespiritual.com/bioenergetica-transpersonal/&docid=F9h5RIcxqw1DoM&imgurl=http://melindaespiritual.com/wp-content/uploads/bioenergetica.jpg&w=440&h=218&ei=ytD2UZaxOMn8rQGcy4G4CQ&zoom=1&iact=rc&dur=16&page=4&tbnh=114&tbnw=218&start=24&ndsp=13&ved=1t:429,r:34,s:0,i:191&tx=160&ty=45
http://www.google.com.mx/imgres?sa=X&hl=es&rlz=1T4VASJ_esMX511MX511&biw=793&bih=334&tbm=isch&tbnid=voHEp3owhgCHFM:&imgrefurl=http://distritofederal.quebarato.com.mx/iztapalapa/medicina-bioenergetica-cuantica-para-tu-salud-y-armonia__794575.html&docid=A-lpTndMjsySJM&imgurl=http://images.quebarato.com.mx/T440x/medicina+bioenerg+eacute+tica+cu+aacute+ntica+para+tu+salud+y+armon+iacute+a+iztapalapa+distrito+federal+mexico__794575_1.jpg&w=440&h=459&ei=ytD2UZaxOMn8rQGcy4G4CQ&zoom=1&iact=rc&page=2&tbnh=133&tbnw=128&start=4&ndsp=10&ved=1t:429,r:10,s:0,i:114&tx=72&ty=69


TRATAR AL PACIENTE Y NO A SU ENFERMEDAD. Donde por ejemplo si te duele solo un  brazo, sales curado física, 

mental y espiritualmente supuestamente. 

En sanción holística la meta es que el cuerpo humano se "sane”, este método es completo porque no solamente 
trata el cuerpo sino a cuerpo, mente y alma. (SUPUESTAMENTE) Una enfermedad según lo Holístico es un 

desequilibrio en la energía vital del individuo y donde la AUTOCURACION NO SE REALIZA Por dicha 

descompensación, dice también lo holístico lo siguiente: 

“La salud integral corresponde supuestamente a la armonización de lo físico, mental y espiritual; no limitándose a 
tratar solo las dolencias. Y Supuestamente la salud es una cuestión de equilibrio entre las partes y no un problema 

local aislado”.  

“En sanación holística intervienen médicos con tratamientos y Como afirmaciones mentales positivas tradicionales 
dependiendo del padecimiento de los pacientes.” 

“El concepto de bienestar se refiere a la adecuada adaptación e integración de las dimensiones física, mental, social, 

espiritual y emocional” 

“La salud es desarrollo humano en plenitud. La enfermedad; déficit o desequilibrio” 

Supuestamente El concepto de salud debe tomar en cuenta al ser humano como un ser total, integral. Valido para la 

nueva era, pero no para Dios. 

Las funciones físicas, psicológicas, emocionales deben estar en armonía para tener salud desde el punto de vista 

holístico. 

LA MEDICINA ALTERNATIVA, son términos que designan los diversos procedimientos («terapias») empleados con el 

fin de curar a las personas, que no pertenecen al campo de la medicina convencional y que carecen de denominador 

común, excepto la falta de evidencias científicas de su eficacia 

La MEDICINA; significa 'curar', 'medicar', es la ciencia dedicada al estudio de la vida, la salud, las enfermedades y la 
muerte del ser humano. 

ECLESIÁSTICO 38, VERS. 9 “hijo, en tu enfermedad, no seas negligente, sino ruega al señor, que él te curará”. 
 

 HOMEOPATÍA: los resultados atribuidos a la homeopatía se pueden explicar por 

EL EFECTO PLACEBO. 

En el catecismo de la iglesia católica (2117) nos dice: “DOMESTICAR POTENCIAS OCULTAS, aunque sea para procurar 

la SALUD es contrarias a la virtud de la religión). (159) “la INVESTIGACIÓN METÓDICA EN TODAS LAS DISCIPLINAS, 

si se procede de un modo REALMENTE CIENTÍFICO y según las normas morales, nunca estará realmente en oposición 
con la fe.” 
 
YA SEA DOMESTICAR (MANEJAR A TU ANTOJO A TU CONVENIENCIA) O POTENCIALIZAR ES ALGO ENCONTRA DE LA 
FE CATOLICA. 
 

LA SALUD PUEDE SER: MENTAL, FISICA, EMOCIONAL, ESPIRITUAL, ETC. 

 
En el dichoso “ÓRGANON” que es como la biblia de los homeópatas, de la medicina homeópata nos dice en su 
número: 
 



147.- se desarrollará y manifestará SU PODER MEDICINAL OCULTO en ellas y por decirlo así, SE ESPIRITUALIZARÁ LA 
PROPIA SUSTANCIA material. (Refiriéndose a la DINAMIZACIÓN, POTENCIALIZARÍAN, DAR FUERZA, poder, 
potencia.) 
 
155.- la DINAMIZACIÓN cada vez más alta, finalmente se modifica completamente hasta poseer un PODER 
MEDICINAL NO MATERIAL; semejante al espíritu por decirlo así. 
 
COMO RESPUESTA CATÓLICA les decimos que En la página del vaticano “JESUCRISTO PORTADOR DEL AGUA DE LA 
VIDA” (http://www.vatican.va) 
 
NOS DICE: “el dios de la nueva era es una energía impersonal, en realidad una extensión o componente particular 
del cosmos; DIOS en este sentido es la fuerza vital o alma del mundo”.) 
SIGUIENDO CON EL DICHOSO ÓRGANON de la homeopatía nos dice en su número: 
 
27.- por tanto, EL PODER CURATIVO de los medicamentos depende DE LA SEMEJANZA DE SUS SÍNTOMAS CON LA 
ENFERMEDAD. 
(Por eso si no te funciona de ahí se agarran. hay que ver que tanto es placebo, que tanto es de la mente para que 
demos por visto bueno a la homeopatía). 
 
137.- en el estado de salud UNA FUERZA ESPIRITUAL (autocrática, FUERZA VITAL) RIGE EL ORGANISMO y mantiene 
en él, la armonía, SIN ESTA FUERZA ESPIRITUAL que lo rige o anima, EL ORGANISMO ESTÁ MUERTO (PRINCIPIO 
VITAL). 
 
EN LA PÁGINA DEL VATICANO” Jesucristo portador del agua de la vida” (http://www.vatican.va)NOS DICE: 
 
“DIOS NO SE IDENTIFICA con el PRINCIPIO VITAL entendido como el «ESPÍRITU» O «ENERGÍA BÁSICA» DEL 
COSMOS, sino que es ese amor, absolutamente diferente del mundo, que está sin embargo presente en todo y 
conduce a los seres humanos a la salvación. ”Y dice que LA NUEVA ERA PIENSA ASÍ: 
 
“dios es el «PRINCIPIO VITAL», «el espíritu o alma del mundo», la suma total de la conciencia que existe en el 
mundo. En cierto sentido, TODO ES DIOS. Su presencia es clarísima en los aspectos espirituales de la realidad, de 
modo que cada mente espíritu es, en cierto sentido.” 
 
“La PUBLICIDAD RELACIONADA CON LA NUEVA ERA cubre un amplio espectro de prácticas, tales como la 
acupuntura, el biofeedback, la quiropráctica, la kinesiología, la HOMEOPATÍA.” 
 
En mi pueblo católico a esa fuerza espiritual le llamamos “espíritu santo” y al que anima el cuerpo en nuestra alma, 
pero ellos manejan todo con “energía” pagana de la nueva era.  
 
POTENCIALIZAR ES SINÓNIMO DE DINAMIZAR, la sucusion es agitar, pero ellos los homeópatas dinamizan; nosotros 
los católicos lo agitamos. Y en su glosario del ÓRGANON DE LA HOMEOPATÍA nos dice: 
 
FUERZA VITAL. - la que da los síntomas de la enfermedad, la que reacciona hacia la curación después de la 
administración de un remedio bien indicado. FUERZA CASI ESPIRITUAL DICE HANHEMANN. 
 
PRINCIPIO VITAL. - sinónimo de vida. 
 
La vida viene de DIOS, por eso en el credo nos dicen” CREO EN EL ESPÍRITU SANTO SEÑOR Y DADOR DE VIDA ¡la 
vida viene de DIOS no de la nueva era diabólica. La vida está en Jesucristo si no lo seguimos estamos muertos en vida 

El órganon de la homeopatía dice en su página 99: “LA VERDADERA MEDICINA obra de la reflexión y del juicio, ES 
UNA CREACIÓN DEL INGENIO HUMANO” 

¿Todavía confías y tienes fe en la homeopatía?, el enemigo también cura cuando le conviene, ¿tienes fe en lo que 
DIOS nos da? 



Los productos homeopáticos estimulan el sistema de curación del propio organismo (autocuración). La homeopatía 
plantea una alternativa a la medicina porque estimula el sistema de curación del propio 
organismo(AUTOCURACIÓN) y nos dice también que: La homeopatía es un sistema de medicina a base de plantas, 
animales, minerales, SUSTANCIAS POTENCIALIZADAS, el único con leyes y principios, dónde hemos observado que la 
enfermedad no es causada por ningún agente físico directo, sino por la falta de armonía con la “FUERZA VITAL”. 

La HOMEOPATÍA atribuye el que alguien esté enfermo, a un desequilibrio la energía vital y a la capacidad 
autocurativa del propio cuerpo, los remedios homeopáticos dan el impulso necesario cuando el cuerpo lo necesita. 

La ALOPATÍA, lo atribuyen al fallo de los mecanismos en que se basa el funcionamiento del cuerpo, y NO RECONOCE 
EL CONCEPTO DE ENERGÍA VITAL. 

La HOMEOPATÍA no reconoce la existencia de enfermedades, como entidades NOSOLÓGICAS definidas, si se 

preocupa por el análisis y el tratamiento de cada caso particular, de manera INTEGRAL Y TOTAL (mente, emoción y 

cuerpo). 

NOSOLOGÍA(es la rama de la medicina cuyo objeto es describir, explicar, diferenciar y clasificar la amplia variedad de 

enfermedades y procesos patológicos existentes, La nosología es la disciplina médica cuyo objetivo es realizar una 

DESCRIPCIÓN EXHAUSTIVA de las enfermedades para distinguirlas entre sí y clasificarlas) 

 

La ALOPATÍA entiende que las mismas causas y los mismos mecanismos actuando en personas diferentes, producen 

resultados en parte coincidentes, lo que permite describir enfermedades y desarrollar terapias para ellas, a la vez 

que distintos, y la terapia debe ajustarse también a las diferencias. 

MUCHA GENTE CONFUNDE LA MEDICINA NATURAL CON LA HOMEOPATÍA, PERO SON TOTALMENTE DIFERENTES. 

1- las plantas medicinales actúan sobre la enfermedad, mientras la homeopatía estimula el organismo del enfermo 
para que produzca sus propias defensas para combatir la enfermedad. Es decir, busca que el individuo se sane así 
mismo. 

2- los medicamentos homeopáticos, aunque parten de plantas medicinales, pasan por un proceso de dilución 
(reducción  de la concentración de una sustancia química) y energización (fuerza vital, energía), la medicina 
natural no. 

3- las plantas medicinales pueden interaccionar con otros medicamentos, mientras que la homeopatía no. 

1 TIMOTEO 6, VERS. 20-21 “Timoteo, guarda el depósito. Evita las palabrerías profanas, y también las objeciones de 

la FALSA CIENCIA” algunos que la profesaban se han apartado de la fe. La gracia sea con vosotros.” 

la palabra Pseudo quiere decir: falso que serían las pseudociencias (alquimia, astrología, biomagnetismo o  
magnetoterapia, dianética (la “ciencia” de la cienciología), feng shui, flores de Bach (terapias florales), , 
HOMEOPATÍA, numerología, parapsicología, feng shui, piramidología, psicoanálisis, psicología transpersonal, 
radiestesia, entre las principales, pero hay muchísimas más que trataremos algunas aquí, para que se familiaricen de 
cómo es el actuar del demonio en el mundo. 

Estas falsas ciencias; PSEUDOCIENCIAS, no llevan un verdadero método científico Como lo pide la iglesia.  

De hecho, se han oído casos donde se potencializa por arcanos, demonios, ángeles caídos, que por medio de 
conjuros, rezos malévolos, potencializan le medicamento para que tengan más efectividad y credibilidad. 

La MEMORIA DEL AGUA es negada sistemáticamente desde los tribunales científicos, porque el 
modelo teórico actual no puede explicarla. 

http://es.wikipedia.org/wiki/Medicina
http://es.wikipedia.org/wiki/Enfermedad
http://definicion.de/enfermedad
http://es.wikipedia.org/wiki/Dian%C3%A9tica
http://es.wikipedia.org/wiki/Cienciolog%C3%ADa
http://es.wikipedia.org/wiki/Feng_Shui
http://es.wikipedia.org/wiki/Flores_de_Bach
http://es.wikipedia.org/wiki/Terapia_floral
http://es.wikipedia.org/wiki/Homeopat%C3%ADa
http://es.wikipedia.org/wiki/Numerolog%C3%ADa
http://es.wikipedia.org/wiki/Parapsicolog%C3%ADa
http://es.wikipedia.org/wiki/Piramidolog%C3%ADa
http://es.wikipedia.org/wiki/Psicoan%C3%A1lisis
http://es.wikipedia.org/wiki/Psicolog%C3%ADa_transpersonal
http://es.wikipedia.org/wiki/Radiestesia


En varias ocasiones, una de ellas bajo la estricta supervisión del equipo de la revista Nature, el agua homeopática 
produjo un efecto “imposible teóricamente”, pero real. El experimento en cuestión realizado por el equipo del 
científico Jacques Benveniste fue rechazado por Nature, al no superar la prueba del doble ciego, aunque si produjera 
resultados relevantes cuando ésta no fue sometida a la PRUEBA DEL DOBLE CIEGO. 

El MÉTODO de DOBLE CIEGO es una parte importante del MÉTODO CIENTÍFICO, usado para PREVENIR que los 
resultados de una investigación resulten ser “influenciados” por EL EFECTO PLACEBO o por el sesgo del observador 

 Siguiendo como el órganon, 
dice: 

Ella (la HOMEOPATIA) demuestra a todos los que razonan. Que LAS ENFERMEDADES NO DEPENDEN DE NINGUNA 

MATERIA, de ningún principio material, SINO DE LA ALTERACION ESPIRITUAL (dinámica) de la fuerza que 

virtualmente anima el cuerpo del hombre (EL PRINCIPIO VITAL, LA FUERZA VITAL) …pág. 38 

LAS ENFERMEDADES no pueden dejar de ser DESARREGLOS dinámicos (ESPIRITUALES), SIMILAR AL 

ESPÍRITU…pag.70 

En la ENFERMEDAD solo LA FUERZA VITAL ESTA DESARMONIZADA…pag.468 

Estas últimas frases dichas también en el órganon de la homeopatía y como están en contra de lo que dice el 
documento pontificio al mencionar fuerza vital, principio vital, etc. EL DEMONIO TAMBIÉN CURA CUANDO LE 
CONVIENE POR ESTAR EN DESARMONÍA CON DIOS. 

La ciencia santa, la medicina que él nos manda con los médicos de verdad, no Pseudomedicos., Puede ser DIOS o el 
mismo doctor nuestra cura, no estas terapias de manos de hombres para hombres no hechos con mano divina. 

Un ejemplo terminante de cómo actúa este plan malévolo  de querer implementar medicinas alternativas a la vida 

del ser humano independientemente si le cambian de nombre como lo dice la OMS (organización mundial de salud) 

 132.ª reunión 11 de enero de 2013 Punto 6.3 del orden del día provisional 

PROYECTO DE PLAN DE ACCIÓN INTEGRAL  SOBRE SALUD MENTAL 2013-2020 

Informe de la Secretaría. CONSEJO EJECUTIVO EB132/8 

Nos habla textualmente en su página 26 lo siguiente: 
 



“Fomento de las prácticas tradicionales basadas en la evidencia para la promoción y prevención en materia de salud 
mental (por ejemplo el YOGA Y LA MEDITACIÓN).“ teniendo en cuenta que la meditación puede ser dentro del 
budismo, hinduismo o meditación trascendental, entre otros, que junto con el yoga son prácticas malévolas no aptas 
para los hijos de DIOS. 

 
En la estrategia de la OMS sobre medicina tradicional 2014-2023, que ellos llaman MEDICINA TRADICIONAL 
COMPLEMENTARIA (MTC), están introduciendo: ACUPUNTURA, YOGA, TAI CHI, entre otros, porque deja abierta la 
puerta a “todo” lo que sea medicina alternativa. 
 
“como también nos dice: es preciso buscar modelos para integrar la MTC en los sistemas nacionales de salud, 

En función de las circunstancias de cada país.” 
 
En su página la OMS también habla de la planificación familiar, medicina alternativa Y Por ende se están 
introduciendo en los sectores de salud en México (ISSSTE, IMSS, SECRETARIA DE SALUD, DIF (desarrollo integral de la 
familia), etc. Dentro de este plan mundial malévolo ya está en marcha y se mete en la misma casa de DIOS como 
supuesta “AYUDA” a la gente en general que por la ignorancia del tema lo toman como bueno. 
 
Nos dice textualmente ““no tiene por qué haber CONFLICTO ENTRE LA MEDICINA TRADICIONAL Y LA MEDICINA 
OCCIDENTAL. En el marco de la atención primaria, ambas pueden combinarse de forma armoniosa y beneficiosa, en 
un sistema que aproveche lo mejor de cada una y compense también las deficiencias de cada una.” Quieren unir lo 
bueno (medicina convencional u occidental) que es la medicina que mediante método científico se utiliza mediante 
los designios de DIOS.  
 

Se diferencia de éstas porque propone una visión integral del ser humano basada en resonancias 

estacionales, visión que nace desde la ciencia kun-li. La medicina bioenergética kun-li busca restaurar el 

equilibrio cuerpo-mente-alma. 

La nueva era malévola está en la medicina biológica, donde se pretende que te cures a ti mismo (AUTOCURACION) 

La MEDICINA BIOLÓGICA puede curar supuestamente cualquier enfermedad, ya sea física o mental, la medicina 

biológica es integral, se trata en conjunto a la sique (pensamiento), cerebro y órganos, sana utilizando terapias 

naturales, estimulando la capacidad curativa de nuestro organismo a nivel físico, emocional y 

mental.(AUTOCURACION). 

Todo esto son disciplinas malévolas porque quieren globalizar todo: la salud, la religión, la economía, todo. 

Las plantas tienen propiedades, mas no tienen el poder de curar, Dios. 
 
IDOLATRIA que es darle poder a algo que no lo tiene, sería regir la vida en base a los dictados de un ser humano o un 
bien material. Hay que tener mucho cuidado si ese poder se lo damos a las plantas para que nos curen, porque el 
único que cura es DIOS, por ejemplo si vemos mover un árbol con sus ramas muy fuerte, acostumbramos decir: 
 
Que poder tiene el aire, que mueve muy fuerte ese árbol, con sus ramas, eso sería verlo humanamente, 
carnalmente, el poder no es del aire, sino de Dios, el aire es una criatura, igual que nosotros y las plantas si vemos 
eso espiritualmente diremos: 
 
Dios mío que poder tienes que con solo tu mirada mueves ese árbol, no se mueve las hojas de un árbol sino es 
voluntad de Dios, el único poder es de DIOS. No nos confundamos y le demos poder a quien no lo tiene ya sean seres 
humanos, objetos, plantas, porque si no estaremos cayendo en IDOLATRIA. Que es alabar cosas, objetos o seres 
humanos con un poder que no tienen. 
 
No pensemos o sintamos que por ejemplo la planta de sábila cura, porque entonces ¿dónde queda Jesús? La planta 
tiene propiedades y Dios se las dio, mas nunca tendrán el poder, pensemos en Jesús, el gran doctor que mediante 
Dios padre, el creador hizo todas las cosas. El poder está en Dios, no en la planta de sábila. 



La NATUROTERAPIA  es fomentar la potencialidad del organismo a curarse a sí mismo, es una 
disciplina holística, es decir, que concibe el ser humano como un conjunto en el que todo está interrelacionado la 
mente, el cuerpo. 

¿Qué es la Naturoterapia? 

Somos una parte indivisible de la naturaleza y debemos vivir de acuerdo a sus reglas, ya que ella tiene sus propias 

maneras de tratar enfermedades, siendo sus medicamentos la luz solar, el agua, el aire y las plantas. 

La meta de la Naturoterapia es fomentar la potencialidad del organismo a curarse a sí mismo, La Naturoterapia se 

basa en el uso de sustancias naturales como el aire, el agua, la luz, el calor y el masaje para ayudar al cuerpo a 

curarse. También usa productos herbarios, nutrición, acupuntura y aromaterapia como formas de tratamiento. En 

conclusión no es válido para el católico estas disciplinas donde tú te cures a ti mismo 

Fuente: www.Vatican.va En esta página del vaticano, BUSCANDO EL CONCEPTO DE NUEVA ERA, aparece 
“JESUCRISTO PORTADOR DEL AGUA DE LA VIDA” nos menciona: 
 
“Descubre un dualismo fundamental en divisiones como las que hay entre real e ideal, relativo y absoluto, finito e 
infinito, humano y divino, sacro y profano, pasado y presente, que remiten todas a la CONCIENCIA INFELIZ” (SEGUN 
LA NUEVA ERA (NEW AGE) ESTO ES INFELIZ) 
 
“LA RESPUESTA DE LA NUEVA ERA es la unidad mediante la FUSIÓN: pretende RECONCILIAR alma y cuerpo, 
femenino y masculino, espíritu y materia, HUMANO Y DIVINO, tierra y cosmos, trascendente e inmanente, religión y 
ciencia, las diferencias entre las religiones, el Yin y el Yang. YA NO HAY, PUES, ALTERIDAD” 
 
“La Nueva Era comparte con un buen número de grupos internacionalmente influyentes el objetivo de sustituir o 
trascender las religiones particulares para dejar espacio a una RELIGIÓN UNIVERSAL que unifique a la humanidad., 
una Ética Global, naturaleza global” 
 
“EL VERDADERO PELIGRO ES EL PARADIGMA HOLÍSTICO. La Nueva Era es un PENSAMIENTO BASADO SOBRE UNA 
UNIDAD TOTALITARIA Y PRECISAMENTE POR ESO ES UN PELIGRO.” 
 
“Las palabras claves son REALIZACIÓN DE UNO MISMO, plenitud del yo y auto-redención. LA NUEVA ERA ES 
ESENCIALMENTE PELAGIANA en su manera de entender la naturaleza humana” 
 
PALEGIANA es sinónimo de HEREJIA CRISTIANA 
 
“La MEDICINA FORMAL (alopática) tiende en la actualidad a limitarse a curar dolencias aisladas, concretas, y no 
logra una visión de conjunto de la salud de la persona: esto ha provocado frecuentemente una comprensible 
insatisfacción. LA POPULARIDAD DE LAS TERAPIAS ALTERNATIVAS HA AUMENTADO ENORMEMENTE PORQUE 
ASEGURAN ABARCAR A LA PERSONA EN SU TOTALIDAD” 
 
“GNOSIS: capaz de unir al ser humano con el misterio divino” 
 
“La teoría de la Nueva Era SE TRATA DE LA FUSIÓN sistemática de elementos que normalmente han estado 
claramente diferenciados en la cultura occidental.” 
 
“La Nueva Era implica una CREENCIA fundamental EN LA PERFECTIBILIDAD DE LA PERSONA HUMANA mediante una 

amplia variedad de técnicas y terapias (en contraposición con la idea cristiana de cooperación con la gracia divina).” 

Donde quieren unir al hombre con su entorno físico, emocional, espiritual, crear un hombre nuevo no como el nuevo 
Adán (Jesús), sino un hombre integral lleno de sí mismo, pero no de DIOS. El ser una persona integral es construir su 
casa sobre la arena. 



 
 

 La Alopatía es el término utilizado desde la Homeopatía para caracterizar a la 
MEDICINA CONVENCIONAL (Medicina que DIOS  manda).  
 
La medicina Alopática es la ciencia que busca prevenir, tratar y curar las enfermedades MEDIANTE EL USO DE 
FÁRMACOS. La Alopatía FRAGMENTA en porciones a ser cada una estudiada y TRATADA POR UN ESPECIALISTA 
DIFERENTE.   
La medicina convencional no considera al hombre como un ser total e integral como lo hace la medicina alternativa, 
sin tener en cuenta que se trata de una unidad bio-psico-espiritual, quien puede sufrir tanto en uno como en otro 
plano. El demonio es astuto y quiere que utilices alternativas a la medicina que Dios manda (usando un verdadero 
método científico). 
 

La MEDICINA HOLÍSTICA, abarca técnicas de diagnóstico y de medidas orientadas a la 

prevención y tratamiento de las enfermedades empleando recursos que refuerzan la tendencia autocurativa del 

hombre (AUTOCURACION).  

El SUPUESTO” ÉXITO “reside en dos claves: primero tratar de forma integral al paciente (no sólo al órgano enfermo) 

y en segundo lugar, se busca activar las defensas del organismo para favorecer la curación natural. Donde se quiere 

dar poder al hombre para curarse solo sin Dios. 

Hay muchos tipos de medicinas holística  por ejemplo: Ayurveda, Acupuntura, Homeopatía, Reflexología, entre otras. 

Que no llevan un verdadero método científico además de que son pseudociencias (FALSAS CIENCIAS) Como se ve 

medicina Alopática y medicina Holística son fenómenos opuestos, ambos buscan la sanación pero se basan en 

métodos y técnicas diferentes. UNA DE DIOS (convencional) y la otra no (alternativa) 

La medicina Alopática(CONVENCIONAL) cura con drogas realizadas a base de productos químicos y que producen en 

el hombre efectos contrarios a los que se manifiestan con la dolencia, mientras que LA HOMEOPATÍA utiliza 

sustancias naturales en dosis que provocan efectos semejantes a los que se quiere combatir para que el organismo 

se defienda. (AUTOCURACION, EFECTO PLACEBO, NO ES CATOLICA). 



 

 
LAS DECLARACIONES DE LOS CONCILIOS 

 

Este trabajo esta hecho para mi esposa e hijos, pero principalmente a Dios que nos da las herramientas para anuciar 

y denunciar lo que la MASONERIA ECLESIASTICA (pantera ngra del apocalipsis) actua y no discernimos, no 

cuestionamos, pensando que todo lo que dice y hace la iglesia fuera de la santa biblia esta todo bien. 

Estamos en guerra espiritual y hay que ser astutos, porque sino el mundo nos devora, como quire devorar y 

desdivinizar a la santa iglesia catolica. 

Pueden tener las mejores intenciones, ser muy buenas personas los dichosos “MINISTROS EXTRAORDINARIOS”, 
pero en las cosas de Dios, dentro del altar, no se puede servir por medio de sentimientos, solo los diaconos, 

sacerdotes y obispos pueden estar dentro del altar y solo los sacerdotes y obispos pueden dar la cominion, porque 

es un sacramento y solo los que tengan manos consagradas pueden tocar al señor, independientemente que los 

hayan autorizado despues del  CVII(concilio vaticano II). 

 

Juan el bautista no era “DIGNO” de desatarle las correas a jesus 

 

Moises tuvo que quitarse las sandalias, porque el piso que estaba tocando era suelo sagrado, santo. 



Porque los ministros extraordinarios, monjas, laicos ademas de estar dentro del suelo y piso santo y sagrado,¿ 

porque ademas tomar del mismo cáliz del que toma el sacerdote?, y eso pasa por no ser astutos y por no darnos 

cuenta que la MASONERIA ECLESIASTICA esta muy bien posicionada dentro y fuera del vaticano en las pastorales y 

parroquias, desiquilibrando y contaminando la sana doctrina. 

MARIA SIMMA vidente religiosa avalada por la iglesia catolica nos dice en entrevista: 

“En el momento previsto, se cerró el ataúd. Pero antes de que hubiera transcurrido una hora, un pariente cercano 

llegó tarde y le pidió al sacerdote que por favor lo abriera brevemente para poder despedirse de la difunta al igual 

que el resto. El sacerdote accedió y, con una o dos personas presentes, levantó la tapa y miró dentro. Fueron 

testigos de algo que no era lo que habían visto un rato antes. LAS MANOS DE LA MUJER SE HABÍAN VUELTO DE 

COLOR NEGRO. Este signo, para mí, como para el resto, fue una confirmación de Dios de que las manos no 

consagradas no pueden distribuir a Jesús durante la Comunión.” 

SANTO TOMAS DE AQUINO en su suma teologica nos dice: 

“Consagra in persona Christi. Ahora bien, de la misma manera que fue el mismo Cristo quien consagró su cuerpo en 
la cena, así fue él mismo quien se lo dio a comer a los otros. Por lo que corresponde al sacerdote no solamente la 
consagración del cuerpo de Cristo, sino también su distribución.” 
 
“El sacerdote es INTERMEDIARIO entre Dios y el pueblo” 

“Ninguna cosa lo toca QUE NO SEA CONSAGRADA” 

“Tanto LOS CORPORALES COMO EL CÁLIZ SE CONSAGRAN, lo mismo que las manos del sacerdote, para poder tocar 
este sacramento. Por eso, A NADIE LE ESTÁ PERMITIDO TOCARLE” ( Consecratione dist.II can. 29)  
 

“Ha llegado a nuestro conocimiento que algunos sacerdotes entregan el cuerpo del Señor a un laico o a una mujer 
para llevarlo a los enfermos. POR ESO PROHIBIÓ EL SÍNODO QUE SE CONTINUASE CON ESTOS ABUSOS. Es el 
sacerdote quien debe dar la comunión a los enfermos'.” 
 

CODIGO DE DERECHO CANONICO ACTUAL 

Canon 230 § 3: 

 Donde lo aconseje la NECESIDAD DE LA IGLESIA Y NO HAYA MINISTROS, pueden también LOS LAICOS, aunque no 

sean lectores, ni acólitos, suplirles en algunas de sus funciones, es decir, ejercitar el ministerio de la palabra, presidir 

las oraciones litúrgicas, administrar el bautismo y DAR LA SAGRADA COMUNIÓN, según las prescripciones del 

derecho. 

Canon 561: 
 
Sin licencia del rector o de otro superior legítimo, A NADIE ES LÍCITO CELEBRAR LA EUCARISTÍA, ADMINISTRAR 

SACRAMENTOS O REALIZAR OTRAS FUNCIONES SAGRADAS EN LA IGLESIA; esta Licencia ha de otorgarse o 

denegarse de acuerdo con la norma del derecho. 

Canon 900: 
 
SÓLO EL SACERDOTE VÁLIDAMENTE ORDENADO ES MINISTRO CAPAZ DE CONFECCIONAR EL SACRAMENTO DE LA 

EUCARISTÍA, ACTUANDO EN LA PERSONA DE CRISTO. 

Se introdujo la figura de Ministro extraordinario con motivo de la reforma litúrgica posterior al Concilio Vaticano 

II en 1973, como resultado y presión de la parte modernista dentro de la misma iglesia católica, que es la misma 

pantera negra del apocalipsis, LA MASONERÍA.  

 Las leyes, normas, doctrina sana es como el buen vino, entre más antiguas mejor, por eso es conveniente y sano, 

buscar documentos antiguos dentro de la iglesia católica, ya que los modernistas, inundan las barricas de la sana 

doctrina con agua, con doctrina muy humana o diabólica.   

https://es.wikipedia.org/wiki/Concilio_Vaticano_II
https://es.wikipedia.org/wiki/Concilio_Vaticano_II


 

 

 

De Rouén:  

El Concilio de Rouén (año 650) prescribe: "A NINGÚN LAICO, HOMBRE O MUJER, SEA DADA LA EUCARISTÍA EN LA 
MANO, sino en la boca. 
 

De Bizancio:  

El Quinto Concilio de Constantinopla (año 691) PROHIBIÓ A LOS FIELES DARSE LA COMUNIÓN A SÍ MISMOS (que es 
lo que sucede cuando la Sagrada Partícula es colocada en la mano del comulgante) y decretó una excomunión de 
una semana de duración para aquellos que lo hicieran en la presencia de un obispo, un sacerdote o un diácono. 
 

De Trento:  

El Concilio de Trento (Dogmático) en fecha 11 de Octubre de1551, (ses. XIII, c.8) dispuso: "SIEMPRE HA SIDO 
COSTUMBRE DE LA IGLESIA DE DIOS, EN LA COMUNIÓN SACRAMENTAL, QUE LOS LAICOS TOMEN LA COMUNIÓN 
DE MANOS DE LOS SACERDOTES, Y QUE LOS SACERDOTES CELEBRANTES COMULGUEN POR SÍ MISMOS; 
COSTUMBRE QUE POR RAZÓN Y JUSTÍCIA DEBE MANTENERSE POR PROVENIR DE LA TRADICIÓN APOSTÓLICA". (El 
texto se refiere a la comunión en la boca, pues hacía ya muchos siglos que había sido prohibida en la mano.) 
 

Vaticano II:  
No se pronunció sobre la comunión en la mano (autocomunión). 
 
LAS OPINIONES DE LOS SANTOS, PADRES Y DOCTORES DE LA IGLESIA Y DE LA MADRE TERESA DE CALCUTA 
 

Tertuliano: (160-220) "...CUIDAMOS ESCRUPULOSAMENTE QUE ALGO DEL CÁLIZ O DEL PAN PUEDA CAER A 

TIERRA" (De corona, 3 PL 2, 99); 
 

San Hipólito: (170-235) "... cada uno esté atento... QUE NINGÚN FRAGMENTO CAIGA Y SE PIERDA, PORQUE ES 

EL CUERPO DE CRISTO que debe ser comido por los fieles y no despreciado" (Trad. Ap. 32.). 
 

Orígenes: (185-254) "Con qué precaución y veneración, cuando recibís el Cuerpo del Señor lo conserváis, de 

manera que no caiga nada o se pierda algo del don consagrado. OS CONSIDERARÍAIS JUSTAMENTE CULPABLES SI 
CAYESE ALGO EN TIERRA POR NEGLIGENCIA VUESTRA" (In Exod. Hom., hom. XIII, 3, Migne, PG 12, 391). 
 

El mismo Pablo VI comenta así este último texto: «"Consta que los fieles creían y con razón, que 

pecaban, según recuerda Orígenes, si, habiendo recibido el cuerpo del Señor, y conservándolo con todo cuidado y 
veneración, ALGÚN FRAGMENTO CAÍA POR NEGLIGENCIA" (Mysterium Fidei, 32). 
 

San Cirilo: (315-387) "... RECÍBELA CUIDANDO QUE NADA DE ELLA SE PIERDA, porque dime: si alguno te diese 

unas limaduras de oro ¿no las guardarías con toda diligencia procurando no perder nada de ellas? ¿No procurarás, 



pues, con mucha más diligencia que no se te caiga ninguna migaja de lo que es más precioso que el oro y las piedras 
preciosas?"). 
 

San Efrén: (306-373) "COMED ESTE PAN Y NO PISÉIS SUS MIGAS... una partícula de sus migas puede santificar a 

miles de miles y es suficiente para dar vida a todos los que la comen" (Serm. in hebd. s., 4, 4). 
 

San Basilio: (330-379) afirma claramente que SÓLO ESTÁ PERMITIDO RECIBIR LA COMUNIÓN EN LA MANO EN 

TIEMPOS DE PERSECUCIÓN O, COMO ERA EL CASO DE LOS MONJES EN EL DESIERTO, CUANDO NO HUBIERA UN 
DIÁCONO O UN SACERDOTE QUE PUDIERA DISTRIBUIRLA. "NO HACE FALTA DEMOSTRAR QUE NO CONSTITUYE 
UNA FALTA GRAVE PARA UNA PERSONA COMULGAR CON SU PROPIA MANO EN ÉPOCAS DE PERSECUCIÓN 
CUANDO NO HAY SACERDOTE O DIÁCONO" (CARTA 93). LO QUE IMPLICA QUE RECIBIRLA EN LA MANO EN OTRAS 
CIRCUNSTANCIAS, FUERA DE PERSECUCIÓN, SERÁ UNA GRAVE FALTA. 
 

S. Agustín: (354-430) “SERÍA LOCURA INSOLENTE, EL DISCUTIR QUÉ SE HA DE HACER CUANDO TODA LA IGLESIA 

UNIVERSAL TIENE YA UNA PRÁCTICA ESTABLECIDA.” (carta 54,6; a Jenaro.) 
 

San León: Llamado el Magno, Sumo Pontífice entre 440-461, en sus comentarios al sexto capítulo de San Juan, 

habla de la Comunión en la boca como del uso corriente: "Se recibe en la boca lo que se cree por la Fe". El Papa no 
habla como si estuviera introduciendo una novedad, sino como si fuera un HECHO YA BIEN ESTABLECIDO. 
 

S. Gregorio: También llamado Magno, Papa entre 590 y 604, en sus Diálogos (Roman 3, c 3) relata CÓMO EL 

PAPA SAN AGAPITO OBRÓ UN MILAGRO DURANTE LA MISA, DESPUÉS DE HABER COLOCADO LA HOSTIA EN LA 
LENGUA DE UNA PERSONA. También Juan el Diácono nos habla acerca de esta manera de distribuir la Santa 
Comunión por ese Pontífice. 
 

S. F. de Asís: (1182-1226) “SÓLO ELLOS, (LOS SACERDOTES), DEBEN ADMINISTRARLO, Y NO OTROS.” ( Carta 2ª, 

a todos los fieles, 35). 
 

Sto. Tomás: (1225-1274) "PORQUE DEBIDO A LA REVERENCIA HACIA ESTE SACRAMENTO, NADA LO TOCA, SINO 

LO QUE ES CONSAGRADO; DE AQUÍ QUE EL CORPORAL Y EL CÁLIZ SON CONSAGRADOS, Y ASÍ MISMO LAS MANOS 
DEL SACERDOTE, PARA TOCAR ESTE SACRAMENTO." (Suma Teológica: Pt. III, Q.82, Art. 3). 
 
ES DECIR, SE FALTA A LA REVERENCIA DEBIDA A ESTE SACRAMENTO, CUANDO LO TOCAN MANOS QUE NO ESTÁN 
CONSAGRADAS; DOCTRINA QUE FUE LUEGO CONFIRMADA POR S.S. JUAN PABLO II en Domenica Cenæ, como 
veremos luego. 
 

San Pío X: "Cuando se recibe la Comunión ES NECESARIO ESTAR ARRODILLADO, TENER LA CABEZA 

LIGERAMENTE HUMILLADA, los ojos modestamente vueltos hacia la Sagrada Hostia, la boca suficientemente abierta 
y la lengua un poco fuera de la boca reposando sobre el labio inferior”. (CATECISMO DE SAN PÍO X). Y Contestando a 
quienes le pedían autorización para comulgar de pie alegando que: los israelitas comieron de pie el cordero pascual 
les dijo: "El Cordero Pascual era tipo (símbolo, figura o promesa) de la Eucaristía. Pues bien, los símbolos y promesas 
se reciben de pie, MAS LA REALIDAD SE RECIBE DE RODILLAS y con amor". 
 
CUANDO ESTABA ESTE SANTO PONTÍFICE EN SU LECHO DE MUERTE, EN AGOSTO DE 1914, Y SE LE ADMINISTRÓ LA 
SAGRADA COMUNIÓN COMO VIÁTICO, NO LA RECIBIÓ, Y NO LE ESTABA PERMITIDO, EN LA MANO: LA RECIBIÓ EN 
LA LENGUA DE ACUERDO A LA LEY Y A LA PRÁCTICA DE LA IGLESIA CATÓLICA. 
 

Pio XII: “Hay que reprobar severamente la temeraria OSADÍA DE QUIENES INTRODUCEN INTENCIONADAMENTE 

NUEVAS COSTUMBRES LITÚRGICAS, O HACEN RENACER RITOS YA DESUSADOS, Y QUE NO ESTÁN DE ACUERDO 
CON LAS LEYES Y RÚBRICAS VIGENTES.” 
( Mediator Dei, 17.) 
 

M. Teresa: “...EL PEOR MAL DE NUESTRO TIEMPO ES LA COMUNIÓN EN LA MANO.” (The Wanderer, 23 de 

marzo de 1982) 



 
La Instrucción MEMORIALE DOMINI, al citar a San Cirilo, afirma claramente que este cuidado deseado por el Santo 
(y los otros Padres), se ve mucho más eficazmente garantizado por la comunión en la boca, pues ésta 
"ASEGURA MÁS EFICAZMENTE QUE LA SAGRADA COMUNIÓN SEA DISTRIBUIDA CON LA REVERENCIA, EL DECORO 
Y LA DIGNIDAD que le son debidas de modo que se aparte todo peligro de profanar las especies eucarísticas... y 
para que se guarde con diligencia el cuidado que la Iglesia ha recomendado siempre acerca de los fragmentos 
mismos del pan consagrado". (MD – 1278) 
 

Su Santidad Juan Pablo II no ESTÁ A FAVOR DE QUE SE COMULGUE CON LA MANO invocando el indulto. 

Periodista: - Santo Padre, ¿Cuál es su opinión sobre la comunión en la mano? 
 
A lo que el Papa responde: - Hay una carta apostólica sobre un permiso especial válido para esto. Pero yo le digo a 
Ud. que NO ESTOY A FAVOR DE ESTA PRÁCTICA, NI TAMPOCO LA RECOMIENDO. EL PERMISO FUE OTORGADO 
DEBIDO A LA INSISTENCIA DE ALGUNOS OBISPOS DIOCESANOS. 
 
En la Instrucción “Inestimabile Donum” de la Congregación para el Culto Divino, sancionada el día 17 de abril del 
mismo año de 1980, EL PAPA REITERA: “NO SE ADMITE QUE LOS FIELES TOMEN POR SÍ MISMOS 
(AUTOCOMUNIÓN) EL PAN CONSAGRADO Y EL CÁLIZ SAGRADO, Y MUCHO MENOS QUE SE LO HAGAN PASAR DE 
UNO A OTRO”. 
 
  
"A FINES DE 1968, LA SANTA SEDE HIZO UNA CONSULTA A LOS OBISPOS DEL MUNDO ACERCA DEL TEMA DE LA 
COMUNIÓN EN LA MANO. MÁS DE UN TERCIO VEÍA LA POSIBILIDAD CON BUENOS OJOS. EN 1969 LA 
INSTRUCCIÓN MEMORIALE DOMINI ESTABLECIÓ QUE, DONDE LO CREYERAN CONVENIENTE LAS CONFERENCIAS 
EPISCOPALES, POR MÁS DE DOS TERCIOS DE VOTOS DE SUS OBISPOS, SE PODÍA DEJAR A LOS FIELES LA LIBERTAD 
DE RECIBIR LA COMUNIÓN EN LA MANO" (p.16). 
 
Decir que "más de un tercio veía la posibilidad con buenos ojos", cuando Memoriale Domini dice "a partir de las 
respuestas dadas, es evidente que la inmensa mayoría de los obispos estima que de ninguna manera se debe 
cambiar la disciplina actual", es desvirtuar la realidad histórica y el pensamiento de Pablo VI; pero afirmar 
que "DICHA INSTRUCCIÓN ESTABLECIÓ QUE, DONDE LO CREYERAN CONVENIENTE LAS CONFERENCIAS 
EPISCOPALES, POR MÁS DE DOS TERCIOS DE VOTOS DE SUS OBISPOS, SE PODÍA DEJAR A LOS FIELES LA LIBERTAD 
DE RECIBIR LA COMUNIÓN EN LA MANO", ES FALTAR A LA VERDAD; lo que la MD estableció es que la ley que 
determinaba que la comunión debía darse solamente en la boca del fiel continuaba vigente y sin cambios. Concedió, 
es cierto, un indulto, pero no "donde lo creyeran conveniente la Conferencias Episcopales" sino donde el uso 
"hubiera arraigado ya" (año 1969), poniendo serias condiciones.» (CM, p.74) 
 
Por lo tanto, no debió haberse pedido en 1996 el indulto para la República Argentina, país en el cual los fieles, 
permaneciendo unidos a tan venerada tradición y a la Ley Universal confirmada por Papa, comulgaba en la boca. 

 
 



           ¿BAUTIZO O BAUTISMO? 

Bautismo: 
 
Sacramento del cristianismo, de la iglesia católica, que consiste en verter agua en la cabeza de una persona, 
generalmente un niño recién nacido, o en sumergir a la persona en el agua, como símbolo de purificación, de 
nacimiento a una nueva vida y de aceptación y entrada en la Iglesia cristiana, Hoy día bautismo y bautizo comparten 
significados. 
 
bautismo - primer sacramento del cristianismo; bautizo - acción de bautizar. 
 
bautizo se refiere a la ‘acción de bautizar’ y a la ‘fiesta con que esta acción se solemniza’. Por su parte, la 

palabra BAUTISMO se refiere tanto al ‘primero de los SACRAMENTOS DEL CRISTIANISMO, destinado a 

lavar el pecado original y a imprimir el carácter de cristiano a quien lo recibe’. 
 
HECHOS 2, 38-39 “Pedro les contestó: «Convertíos y que cada uno de vosotros se haga bautizar en el nombre de 
Jesucristo, PARA REMISIÓN(PERDÓN) DE VUESTROS PECADOS; Y RECIBIRÉIS EL DON DEL ESPÍRITU SANTO; pues la 
Promesa es PARA VOSOTROS Y PARA VUESTROS HIJOS, Y = PARA = TODOS = los que están lejos, = para cuantos = 
llame el Señor = Dios nuestro.” 

 
MARCOS 1, 9-11 “Y sucedió que por aquellos días vino Jesús desde Nazaret de Galilea, y FUE BAUTIZADO POR JUAN 
en el Jordán. En cuanto salió del agua vio que los cielos se rasgaban y que el Espíritu, en forma de paloma, bajaba a 
él. Y se oyó una voz que venía de los cielos: «TÚ ERES MI HIJO AMADO, en ti me complazco.” 
  
1 CORINTIOS 12, 12 “Pues del mismo modo que el cuerpo es uno, aunque tiene muchos miembros, y todos los 
miembros del cuerpo, no obstante, su pluralidad, no forman más que UN SOLO CUERPO, así también Cristo.” 
 
Así el bautismo, nuestro sacramento, sirve para identificarnos como hijos de Dios, así como el pacto con Abraham 
era la circuncisión, en la antigua alianza, ahora con Jesús es el bautismo, donde recibimos el espíritu santo, nos 
hacemos hijos de Dios, que, dentro del bautizo, se hace un pequeño exorcismo, es una promesa para ti, nuestros 
hijos y para todos y así nos consagramos a Cristo por medio del bautismo. 
 
La biblia es una instrucción teológica, por eso se abrieron los cielos con el bautismo y somos hijos de Dios, para 
formar un solo cuerpo, por eso los protestantes no quieren que los niños o bebes se bauticen a temprana edad, 
hasta que tengan conciencia porque dicen que por eso se hizo bautizar Jesús ya grande, pero lo que esconden es que 
no había nadie quien bautizara, el único que estaba dispuesto por gracia de Dios, era juan el bautista, hijo de Isabel y 
Zacarías, que le llevaba solo 6 meses o imagínense a juan el bautista de 6 meses, bautizando a Jesús, siendo aún 
bebe. 



Como texto de cultura general decir que Jesús no viene de la tribu de Levi, como sumo sacerdote, sino de la tribu de 
Judá, por eso se le dice el león de Judá y en APOCALIPSIS 1,10 “Caí en éxtasis el día del Señor, y oí detrás de mí una 
gran voz, como de trompeta, que decía”(domingo, día del señor, de Dios, donde los 6 días era puesto para adorar a 
dioses paganos(luna, marte, venus, Saturno, etc., el domingo es el día del señor de señores,  Dios, de dioses, el Dios 
más grande), por eso la palabra y significado de domingo fue atribuido a juan el evangelista, no a Constantino. 
 
LUCAS 2, 7 “dio a luz a su HIJO PRIMOGÉNITO, le envolvió en pañales y le acostó en un pesebre, porque no tenían 
sitio en el alojamiento.” (refiriéndose a María santísima)  
 
LUCAS 2, 22-23 “Cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, según la Ley de Moisés, llevaron a Jesús a 
Jerusalén para presentarle al Señor, como está escrito en la Ley del Señor: = TODO VARÓN PRIMOGÉNITO SERÁ 
CONSAGRADO AL SEÑOR “ 
 
ÉXODO 22, 28 “No tardarás en ofrecerme de tu abundancia y de tus jugos. ME DARÁS EL PRIMOGÉNITO DE TUS 
HIJOS.” 

 
ZACARÍAS 12, 10 “derramaré sobre la casa de David y sobre los habitantes de Jerusalén un espíritu de gracia y de 
oración; y mirarán hacia mí. EN CUANTO A AQUÉL A QUIEN TRASPASARON(Jesús), harán lamentación por él como 
lamentación por HIJO ÚNICO, y le llorarán amargamente COMO SE LLORA AMARGAMENTE A UN PRIMOGÉNITO.” 
 
Jesús es unigénito y primogénito, María no tuvo más hijos. 
 
Por eso al octavo día en la antigua alianza, se circuncidaba al primer varón, para consagrárselo a Dios, primogénito es 
el primer hijo, vengan mas o no vengan mas de una familia, el primer varón siempre era consagrado Al señor, no 
significa el primer nacido. 
 
CATECISMO MAYOR 
Prescrito por San Pío X el 15 de julio de 1905 
 
172.- ¿Podría salvarse quien sin culpa se hallase FUERA DE LA IGLESIA? 
 
Quién sin culpa, es decir, de buena fe, se hallase fuera de la Iglesia y hubiese RECIBIDO EL BAUTISMO O, A LO 
MENOS, TUVIESE EL DESEO IMPLÍCITO DE RECIBIRLO y buscase, además, sinceramente la verdad y cumpliese la 
voluntad de Dios lo mejor que pudiese, este tal, aunque separado del cuerpo de la Iglesia, estaría unido al alma de 
ella y, por consiguiente, en camino de salvación. 
 
173.- ¿Se salvaría quien, siendo miembro de la Iglesia Católica, NO PRACTICASE SUS ENSEÑANZAS? 
 
- Quien, siendo miembro de la Iglesia Católica, NO PRACTICASE SUS ENSEÑANZAS, sería miembro muerto y, por 
tanto, NO SE SALVARÍA, pues para la salvación de un adulto se requiere no sólo el bautismo y la fe, sino también 
obras conformes a la fe. 
 
546.- ¿Cuáles son los sacramentos más necesarios para salvarnos?  
 
Los sacramentos más necesarios para salvarnos son dos: el BAUTISMO Y LA PENITENCIA; el Bautismo es necesario a 
todos, y la Penitencia es necesaria a todos los que han pecado mortalmente después del Bautismo. 
 
547.- ¿Cuál es el más excelente de todos los SACRAMENTOS?  
 
EL MÁS EXCELENTE DE TODOS LOS SACRAMENTOS ES LA EUCARISTÍA, porque encierra, no sólo la gracia, sino a 
Jesucristo, autor de la gracia y de los sacramentos. 
 
 



        El arca, IGLESIA DE DIOS EN PELIGRO…  

                                                        

Este trabajo está hecho para los niños y niñas, especialmente para mis hijos y mi esposa, teniendo en cuenta que 

todo es para gloria del señor, donde nosotros somos los PINCELES solamente y Dios es el artista que plasma su obra 

de arte en los instrumentos que él toma para realizar dicha obra. 

 La fotografía de la portada tiene su significado, no está puesta nada más por ponerla, al final de este trabajo te 

darás cuenta si en el arca de Noé, están los que tienen que estar y si esos agujeros del pájaro carpintero son buenos 

o malos. 



 

Sería muy fácil poner textos bíblicos y decir a los niños que los lleven a cabo desde el génesis hasta el apocalipsis, 

que sería lo ideal como buena iglesia domestica que es y debe ser la que Dios fundo y quiere, que seamos como la 

sagrada familia, semillero de santos o en vías de serlo, para dar luz y no lastima en este mundo de tinieblas, donde 

ya no se da en la catequesis, cuáles son los enemigos del alma, los novísimos (cielo, purgatorio e infierno), los 

últimos tiempos, el fin del mundo, etc. 

Lamentablemente se está dando una catequesis que está muy diluida con agua, con doctrinas humanas, dando 

discernimientos humanos y no divinos, donde el centro ya es el hombre y no Dios, donde en los seminarios, 

parroquias, cursos, retiros, están muy, muy contaminados y lo peor es que la gente lo cree, porque no tienen ya 

“FE”, creemos en la palabra de Dios, pero no le creemos a su palabra. 

La gente de por si no le gustan hacer tareas y mucho menos las tareas de Dios, por eso hay tanta gente que se pierde 

en el mundo y por lo mismo se condenan, donde se ha hecho como un “mito”, donde cualquiera que muere va 
directamente al cielo, independientemente de su situación pecaminosa y falta de vida espiritual y por eso tanto 

padres como hijos viven según sus instintos, sus sentidos y según su modo de razonar las cosas a su favor. 

Creamos hijos del mundo y no hijos de DIOS, creamos hijos de la carne, llena de deseos, pero no creamos hijos de 

Dios, creemos que, con no matar y robar, ya vamos al cielo, pero se nos olvida que el cielo es espiritual, la biblia es 

espiritual y así debemos estar, ver y actuar espiritualmente, ya no según la carne y los sentidos, ya que ellos tienen 

sus necesidades y el alma las suyas, las de Dios. 

Más adelante se darán “TIPS”, para llevar una vida acorde a como Dios manda y para moldear a los hijos a que sean 
astutos, porque si no somos astutos como serpientes y mansos como palomas, el demonio nos devora sin darnos 

cuenta. 

Entre más conoces a Dios y practicas sus enseñanzas, más te acercas a él, pero si no te acercas a él, no esperes 

alfombra roja a la hora de morir, ni pienses que ya tienes el cielo comprado con tu forma mediocre de actuar. 

 

El imitar a la sagrada familia es una prioridad, ya que como veremos hay diferentes tipos de familias: 



   FAMILIA DEL MUNDO: donde lo que los une es la televisión y no la palabra 

de Dios, donde por no conocer su palabra, nos portamos como zombis, como muertos espirituales, que pensamos 

que estamos vivos, pero en realidad estamos muertos, donde las reuniones familiares, los recuerdos, las vivencias 

hacen que pensemos y sintamos que dichas alegrías, alegran y dan vida al alma, pero nos equivocamos, la felicidad 

esta en el espíritu, no en las acciones que podamos hacer o que se nos dan.  

 

    FAMILIA DE CARICATURA: donde imitamos los comportamientos de 

lo que vemos porque nos falta un ejemplo a seguir en los padres, los padres deben de ser los primeros ejemplos de 

vida, de los hijos y así como los hijos nos ven, así actuaran, familias paganas, mundanas, no son una verdadera 

familia.  

 

    FAMILIA DE MIEDO: donde al que se porta como Dios manda, 

quiere, su propia familia lo ve como bicho raro, como alguien ajeno y en vez de sentir apoyo de su propia familia, 

pasa lo contrario, donde se piensa que la que está mal es la que piensa diferente. 

 



    FAMILIA OSCURA: donde por no encontrar un ejemplo a seguir en 

su familia, adoptan malos ejemplos a seguir y de ahí hay solo un paso para convertirse en una familia muy alejada de 

Dios, ya sea una familia satánica, del diablo, donde ya están sus integrantes consagrados al mal, y empiezan desde la 

música, amigos, reuniones, fiestas, donde el poder y placer lo pueden encontrar con el enemigo, con el diablo, pero 

se la cobrara con su alma. Uno busca tener una propia personalidad, pero no saben que para poder “SER”, hay que 
dejar de “ser”. 

 

  FAMILIA DE DIOS: La sagrada familia, ejemplo a imitar para 

entrar al cielo y no pasar por un purgatorio muy doloroso o un infierno eterno, por eso como en el túnel del tiempo, 

paremos el reloj y empecemos de “0”.     
Y así como cada cabeza es un mundo, cada persona hace la familia que siente y piensa que es la mejor, pero no nos 

gusta la opinión de Dios y su modelo a seguir como familia, una verdadera IGLESIA DOMESTICA. 

MATEO 10, VERS. 34 “no penséis que he venido a traer paz a la tierra. NO HE VENIDO A TRAER PAZ, SINO ESPADA.  
Sí, he venido a enfrentar al hombre con su padre, a la hija con su madre, a la nuera con su suegra” 
 

SALMO 69 (68), 9 (10)” pues ME DEVORA EL CELO DE TU CASA…” 

1 JUAN 3, VERS.10 “en esto se reconocen LOS HIJOS DE DIOS Y LOS HIJOS DEL DIABLO: todo el que no obra la 
justicia no es de Dios…” 

 

MATEO 10.VER. 16“mirad que yo os envío como ovejas en medio de lobos. Sed, pues, prudentes como las 
SERPIENTES, y sencillos como las PALOMAS” 
 

Podemos decir muchas citas bíblicas, pero esas ya están en documentos anteriores, pero lo importante de esto es 
que, como gota de agua, no llenemos de la palabra de Dios y veamos qué tipo de familia quiere Dios, acordémonos 
que al tibio Dios lo vomita. 
 

Empecemos de “0”, Independientemente cuantos años tengas y cuantos años tengan tus hijos, los ejemplos 

visuales son muy importantes y más si se toman del mundo, donde es el lugar más cómodo del ser humano, ya que, 

si les decimos de frente las cosas a los niños, los espantamos, ya que la mayoría no están familiarizados con las cosas 

de Dios. 



  

Borra tu pasado, tú presente y empieza de “0”, para poder enseñar a tus hijos una vida santa poniéndole ejemplos 
de la vida diaria y poco a poco, introducirlos en la vida bíblica. 

Tus hijos ya que saben leer, empiezan con los noviecitos y las noviecitas, tal vez parezca de risa, pero pueden haber 

violaciones, posibles embarazos, donde las partes nobles de los hijos pueden ser lastimadas, porque cada generación 

que viene, viene muy despierta a la relación de niño-niña, las masturbaciones, diversidad de género, el tener 2 papas 

o 2 mamas y más, desde las escuelas y la televisión, nos bombardean con esta información para que la gente y los 

niños la vean “ NORMAL” por eso hay que adelantarnos como padres al hablar de esto con los hijos, por eso al hablar 

de noviazgo diles así con un simple ejemplo: 

 

 La fruta del “mamey” es una fruta muy rica, donde los niños, niñas y jóvenes se les pueden poner ejemplos básicos, 
sin mencionar mucho la palabra de Dios, porque los espanta, por eso hay que introducirlos en las cosas de Dios, poco 

a poco. 

Hablando a los niños de primaria, les podemos decir que son como este mamey, de hecho esta fruta la estaré 

poniendo como ejemplo desde niños y niñas de temprana edad, hasta el matrimonio en la iglesia, los niños de 

primaria  por ejemplo les podemos decir que la cascara del mamey es su cuerpo, que nadie puede tocarlo con 

maldad, lujuria o un simple juego y viceversa, ellos no pueden tocar a nadie con lujuria, maldad o como un simple 

juego, la boca y mejilla de  los niños, no se les puede despertar por simples juegos el “ DESEO”. Se les debe de decir 
tajantemente que se dediquen a su escuela y no en pensar tener novio, que eso es cosa de grandes.  



 

Ya cuando están mayores, como por la secundaria, los sentidos están a flor d piel, el deseo está a la orden del día, 

tendrán más ganas de probar, sentir, pero también hay que decirles, que el noviazgo es una oportunidad de conocer 

a la gente, pero no puedes estar probando y probando, porque en una de esas puede haber un embarazo no 

deseado y ahí le puedes poner este segundo ejemplo del mamey. 

                                 

El deseo de sentir es muy fuerte en este nivel de finales de la primaria y principios de la secundaria ya que inventan 

relaciones como: 

*amigo-novios 

*amigos con derecho 

El noviazgo se pudiera tener pero es todavía muy peligroso el darle luz verde a los hijos que tengan novia o novio a 

mitad de la secundaria, ya al cumplir los 15 años o al ser mayores de edad a los 18 y dependiendo las bases católicas  

y madurez del joven,  si se pudiera tener, pero decirle a los hijos que no hay que tener relaciones, y que hay que 

tener cuidado con la pasión, porque de un beso al principio y las caricias, pudiera irse más lejos dicha relación con un 

embarazo no deseado. 

Ya cuando la cosa va en serio y el novio y la novia tienen la misma creencia católica, deben los 2 buscar la vida 

espiritual como meta en esta vida (hueso del mamey), ya que el matrimonio es carnal y espiritual, como el carbón 

que se convierte en diamante, se debe buscar una familia en base a como Dios manda, una iglesia domestica, santa, 

evangelizadora y misionera. Cuando se vive de los sentidos ya estando casados, se comen con las miradas, con los 

abrazos, con los besos y más, pero al final de la vida carnal, no se debe tirar el hueso, la vida espiritual, ya que esa 

vida espiritual se debe de sembrar para que dé fruto, el fruto que quiere Dios, una vida santa y espiritual, 

católicamente hablando. 

La relación de noviazgo debe basarse en una ideología bíblica de rezar y hacer oración antes de intimar y estar en el 

lecho nupcial como lo dice su palabra, pero la realidad no se hace, por falta de fe y de ser gratos nuestros actos a 

Dios. 



TOBÍAS 6, 13-19 “Y añadió: Es justo que LA TOMES PARA TI. Escúchame, hermano. YO HABLARÉ ESTA NOCHE AL 

PADRE acerca de la muchacha para que te la conceda COMO PROMETIDA, y a nuestro regreso de Ragués 

CELEBRAREMOS LA BODA. Estoy seguro de que Ragüel no puede negártela, ni dársela a otro, pues se haría reo de 

muerte, según la sentencia del libro de Moisés, pues él sabe que te asiste el derecho a tomar a su hija por mujer. Así 

pues, óyeme bien, hermano; hablaremos esta noche sobre la muchacha y que la den como prometida; y cuando 

volvamos de Ragués, la tomaremos y la llevaremos con nosotros a tu casa. Tobías respondió a RAFAEL: Hermano 

Azarías, he oído decir que YA HA SIDO DADA A SIETE MARIDOS Y QUE TODOS HAN MUERTO LA NOCHE DE BODAS; 

que cuando entraban donde ella, morían; también he oído decir que UN DEMONIO LOS MATABA, Respondió el 

ángel: ¿Has olvidado las recomendaciones de tu padre, que te mandó tomar mujer de la casa de tu padre? 

Escúchame bien, hermano: no tengas miedo a ese demonio y tómala; sé bien que esta noche te la darán por mujer.  

CUANDO ENTRES EN LA CÁMARA NUPCIAL, tomas el corazón del pez y parte del hígado y lo pones sobre las brasas 

de los perfumes. Se difundirá el aroma y cuando el demonio lo huela, huirá y nunca aparecerá ya a su lado. Y 

CUANDO VAYAS A UNIRTE A ELLA, LEVANTAOS PRIMERO LOS DOS Y HACED ORACIÓN y suplicad al Señor del Cielo 

que se apiade de vosotros y os salve. Y no tengas miedo, porque para ti está destinada desde el principio; TÚ LA 

SALVARÁS; ella se vendrá contigo y te aseguro que te dará hijos que serán para ti como hermanos. No te preocupes.  

Cuando Tobías oyó las razones de Rafael y que era hermana suya, del linaje de la casa de su padre, se enamoró de tal 

modo que se le apegó el corazón a ella.” 

TOBÍAS 8,4-8 “Los padres salieron y cerraron la puerta de la habitación. Entonces Tobías se levantó del lecho y le 
dijo: LEVÁNTATE, HERMANA, Y OREMOS Y PIDAMOS A NUESTRO SEÑOR que se apiade de nosotros y nos salve. YO 
NO TOMO A ESTA MI HERMANA CON DESEO IMPURO, MÁS CON RECTA INTENCIÓN. TEN PIEDAD DE MÍ Y DE ELLA 
Y PODAMOS LLEGAR JUNTOS A NUESTRA ANCIANIDAD. Y DIJERON A CORO: AMÉN, AMÉN.” 
 
En el ambiente espiritual se dice que los padres no crían hijos, sino hermanos, como Tobías habla de su esposa 
“HERMANA”. 
 

                  
Como vemos el noviazgo no es de probar por probar que se tiente tener novio o novia o satisfacer una necesidad 
fisiológica o sentimental de tapar gustos y deseos de sentirse “amada” o “amado” y poner en la pareja su confianza, 
sintiéndose seguro o segura estando con su novio o novia. 
 
El tener novio o novia es escoger a la persona indicada para llevarla al altar, a casarse en la iglesia católica, es unir 
vidas, sentimientos, proyectos en un hogar, que con el tiempo se debe de convertir en una iglesia doméstica, por eso 
el noviazgo es para toda la vida y es para personas que ya están maduras y para gentes que ya tienen como meta la 
“SANTIDAD”. 
 
No esperes que al tener novio o novia tus problemas se solucionen o se minimicen, sino pon toda tu confianza en 
Dios, en conclusión, el noviazgo es para unir cuerpo, alma y corazón para formar hijos santos, imitando a la sagrada 
familia, pero eso el tener un noviazgo es ESPIRITUAL principalmente. 
 
Ella busca a su príncipe azul en la tierra y el a su princesa, pero a nivel espiritual los 2 deben buscar al amor de los 

amores (Jesús). 



Busca el hueso del mamey, lo espiritual, no te desvivas buscando la carnosidad de la pulpa de dicha fruta, busca 

morir a tus deseos y siembra tu semilla para que de buen fruto. 

FALSA ARCA DE FABRICACIÓN MASÓNICA 

PORQUE…. 

 PROFECIAS DE LA BEATA ANA CATALINA EMMERICK: 

"vi todo lo que respecta al protestantismo tomar cada vez más poder, y la religión caer en decadencia completa. 

(aa.iii.137)" 

"había en roma, incluso entre los prelados, muchas personas de sentimientos poco católicos que trabajaban para el 

éxito de este asunto (la fusión de las iglesias). 

vi también en Alemania a eclesiásticos mundanos y protestantes iluminados manifestar deseos y formar un plan 

para la fusión de las confesiones religiosas y para la supresión de la autoridad papal. (aa.iii.179)" 

"¡... y este plan tenía, en roma misma, a sus promotores entre los prelados! (aa.iii.179)" 

"vi, por lo que creo, casi todos los obispos del mundo, pero un pequeño número solamente perfectamente sano. 

(aa.iii.136)" 

"veo los enemigos del santísimo sacramento que cierran las iglesias e impiden que se le adore, acercarse a un 

terrible castigo. yo los veo enfermos y en el lecho de muerte sin sacerdote y sin sacramento (aa.iii.167)" 

"... ella vio el cese del sacrificio en la época del anticristo (aa.ii.492)" 

PROFECÍA DE LA SALETTE 
 
  “roma perderá la fe y se convertirá en la sede del anticristo 
 

Hay 2 arcas de Noé que están por venir, 2 iglesias que vendrán, primero vendrá la falsa, prostituta y ramera que 

saldrá como respuesta a la falta de FE, en la iglesia católica, donde se están haciendo muchas barbaridades y no es 

por criticar, sino por el mismo celo santo, duele que le hagan esto a la santa iglesia católica. 

Después vendrá ya después de la purificación saldrá otra vez la nueva, radiante, fiel, tradicional iglesia católica, ya 

que Dios aplastará a la falsa y prostituta falsa iglesia, que se formará como una sola iglesia mundial para solucionar 

los problemas mundiales de cuto promoviendo una supuesta paz. 



 

Analizando la foto del arca de la alianza que sale en este trabajo es así: 

La falsa iglesia (ARCA MASÓNICA, del demonio), está llena de gente ingenua, semi católicos, medio católicos y de 

otras formas religiosas que no son realmente católicos, porque si fueran realmente católicos, no se subirían a esta 

falsa arca, manejada por el falso Mesías, el anticristo y el mismísimo demonio. 

El pájaro carpintero que picotea esta falsa arca, es el mismísimo “JESÚS”, que, con su santa doctrina, quiere 

hundir, destrozar, acabar esta falsa embarcación que trae puros “animales”, creaturas, porque si realmente fueran 
hijos de Dios, se saldrían y por no conocer realmente de raíz du religión católica, su iglesia, a cualquier biblia le 

llaman palabra de Dios y a cualquier embarcación le llaman iglesia. 

Tu sabes si eres hijo de Dios o animal que se sube a esta falsa arca llena de doctrinas humanas y anticatólicas. 

                                                                



   

 

 

 

                                                      



Este trabajo está dedicado a mis hijos y a mi esposa, pero principalmente a Dios nuestro señor que nos dio y nos da 

las herramientas necesarias para ser instrumentos para reflejar como espejo las normas, leyes y preceptos de Dios, 

de una manera sencilla y practica y por medio de esta práctica que es una gracia de Dios. 

Humanamente hablando ¿Qué es lo más fácil que le puedes dar a tus hijos?, ¿Qué es lo más difícil que les puedes 

dar a tus hijos?, ¿Qué es lo MEJOR que le puedes dar a tus hijos? 

La mayoría contestara que amor, cariño es lo más fácil y que lo económico sería lo más difícil para darle a los hijos, y 

que lo mejor que le pueden dar es educación, pero ni el amor es amor, es cariño, porque es amor es espiritual, no 

sensitivo, el amor que dice dar el hombre y mujer es en su mayoría “CARIÑO”, pero lo disfrazan con la palabra amor, 
no saben que están dando cariño y no amor, amor es la palabra de Dios, es ser hijos de Dios, es ser hijos de la iglesia 

para que como decía “San Cipriano de Cartago” nadie puede tener a Dios como padre, sino tiene a la iglesia católica 
como madre”. 

Lo mejor que le puedes dar a tus hijos es darle las herramientas necesarias para que el mundo no se los devore, es 

darle una vida espiritual, con reglas bíblicas de cómo quiere Dios que nos portemos, en una palabra, formar dentro 

de una familia una “IGLESIA DOMESTICA”. 

 

Ni la educación, normas humanas, morales, de buena conducta van a servir para llevar a tus hijos al cielo, ni los 

bienes económicos, ni la casa, el auto, una carrera universitaria son un boleto seguro para ganarte el cielo, puede 

que los gradúes a tus hijos según el mundo así, pero no los estas graduando en las cosas de Dios, en las cosas santas, 

en buscar la santidad que eso si te va a llevar al cielo. 

El padre no engendra un hijo, sino hermanos en CRISTO, no debe formar hijos para el mundo, sino debe formar hijos 

para Dios, no según nosotros, sino según Dios, no estimes en demasía al padre o madre que te da libertades o hasta 

libertinaje permitiéndote todo, hacer de todo, puede ser el mejor papa para ti o la mejor mama para ti, pero si se 

portan así, serán los peores padres para Dios, porque así tus hijos sean los mejores hijos del mundo, pero los perores 

para Dios. 

MARCOS 1, 11 “Y se oyó una voz que venía de los cielos: «TÚ ERES MI HIJO AMADO, en ti me complazco.”  

PROBERBIOS 27, 11 “se sabio hijo mío y COMPLÁCEME, para que pueda yo responder” 

Así como en el trabajo primero trabajas y luego te pagan, así es igual en las cosas de Dios, tu eres alma con cuerpo, 

no cuerpo con alma, eres un alma hecha y labrada directamente por Dios y te habla. 

JUAN 3, 35 “El PADRE AMA AL HIJO y ha puesto todo en su mano.” 

ROMANOS 5, 8 “más la prueba de que DIOS NOS AMA es que Cristo, siendo nosotros todavía pecadores, murió por 

nosotros.” 

Dios nos da pruebas, ejemplos a seguir, en este caso a Jesucristo, y porque nos ama y no quiere que nos perdamos, 
nos manda a través de la iglesia que Jesús fundo, signos sacramentales para que nos salvemos, ese es el amor que 
Dios nos manda, pero que muy pocos quieren. 
 
No digas padre ayúdame, sino sabes comportarte como hijo, sino tienes a la iglesia católica como madre, eres 
huérfano de madre y como resultado también de padre, porque si no somos hijos de la iglesia, no tendremos madre, 
ni padre. 
 



                  
 
LUCAS 15, 21 “El hijo le dijo: “Padre, pequé contra el cielo y ante ti; ya NO MEREZCO SER LLAMADO HIJO TUYO.” 
 
LUCAS 5, 32 “No he venido a LLAMAR A CONVERSIÓN a justos, sino a pecadores.” 
 
ECLESIÁSTICO 12, 6” Que también el Altísimo ODIA A LOS PECADORES, y de los impíos tomará venganza.” 

 
San Agustín decía: “ningún PECADOR debe ser amado EN CUANTO ES PECADOR”, Dios pone sus reglas, generaliza y 
el puede romper las reglas y  cambiar las reglas pues de el somos y debemos obediencia, Dios en general no escucha 
al pecador, se aleja de él, porque el pecador se alejó primero de Dios, la ayuda ahí está, ahí está la santa iglesia, los 
sacramentos, la vida sobrenatural de la iglesia, pero no la queremos ni ver, porque el mundo y la carne nos tienen 
muy entretenidos. 
 
Te da ejemplos a seguir, vida de santos, pero si no quieres cambiar talvez tengas una última oportunidad ya se en la 
hora de tu muerte o un poco antes, te puede decir Dios, “TE AMO”, como se lo dijo al padre Wilson Salazar que 
andaba en muy malos pasos siendo sacerdote y confesado por el mismo cuando en la santa misa al levantar la 
hostia, Jesús eso le dijo” TE AMO”, a sabiendas que el padre vivía en pecado, ya después le dijo “ SINO CAMBIAS TE 
IRAS AL INFIERNO” 
 
No es que sea una regla que Dios les va hablar así en general a la gente, pero si da ejemplos para que los tengamos 
muy presentes. 
 

 
 
JUAN 14, 21 “El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ame, será amado de 
mi Padre; y yo le amaré y me manifestaré a él.” 
 



JUAN 21,20 “Pedro se vuelve y ve siguiéndoles detrás, AL DISCÍPULO A QUIÉN JESÚS AMABA, que además durante 
la cena se había recostado en su pecho” 
 
1 JUAN 2, 15-16 “No améis al mundo ni lo que hay en el mundo. SI ALGUIEN AMA AL MUNDO, EL AMOR DEL PADRE 
NO ESTÁ EN ÉL. Puesto que todo lo que hay en el mundo, la concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos 
y la jactancia de las riquezas - NO VIENE DEL PADRE, SINO DEL MUNDO.” 
 
HEBREOS 12, 6 “Pues A QUIEN AMA EL SEÑOR, LE CORRIGE; y azota a todos los hijos que acoge.” 

 
No podemos pedir ayuda, sino somos primeramente hijos de Dios, no hijos del mundo y de la carne, sino hijos de la 
iglesia, para que así con María santísima como madre interceda por nosotros. 
 

 



 
 
No siendo el mejor papa y la mejor mama del mundo puede llevar al cielo a tus hijos, sino hay una verdadera 
introducción a una vida eclesial, bíblica, de iglesia, no podemos encaminarnos a una vida SANTA, ya que el cielo es 
santo y espiritual, pero ¿LO SOMOS, LO BUSCAMOS? 
 

 
 

Seamos hijos de la iglesia, para poder ser hijos de Dios, la iglesia, la novia de Jesucristo son todas las almas 

obedientes a su doctrina. 

   



  ¿QUE DESCENDENCIA LES DEJAS A TUS HIJOS? 

 

                                                                                                          
                                                                                                                       

Una casa, un hogar según el mundo y la carne, no sirven para formar gente santa como la quiere Dios, ya que hay 

reglas por seguir y siguiéndolas, estamos en obediencia con el creador.  

Dios quiere iglesias domésticas, familias según Cristo, donde ya no vivo “YO”, sino Cristo que vive en mí. 



 

Una CASA es una edificación destinada para ser habitada. Puede organizarse en una o varias plantas, y 

normalmente, aunque no exclusivamente, se refiere a un edificio destinado a vivienda unifamiliar. 

La palabra HOGAR se usa para designar a un lugar donde un individuo o grupo habita, creando en ellos la 

sensación de seguridad y calma. En esta sensación se diferencia del concepto de casa, que sencillamente se refiere a 
la vivienda física.  

El hogar se enfoca al calor humano que habita en la casa, el cariño, el trato, las buenas relaciones entre los que la 

habitan……PERO Hay una gran diferencia al decir ”VOY A MI CASA” humanamente hablando como lo dice el 

mundo a decir espiritualmente, voy a la casa del señor, que es mi casa y así esa casa, el templo, se convierte en el 

hogar donde tu alma se siente muy cómoda al estar con el señor , orando, rezando y pidiendo por el bien de las 

almas. 

Puedes tener muchas casas, regalar muchas casas para tus hijos y ellos te lo agradecerán, pero si estas en pecado 

mortal, esas sonrisas se volverán llanto, porque naciste para conocer, obedecer, amar y servir a Dios 

 

Todos buscamos una felicidad dentro de la casa de uno, pero dicha felicidad no siempre es grata a los ojos de Dios. 

 
ZACARÍAS 12, 10 “derramaré sobre la casa de David y sobre los habitantes de Jerusalén un espíritu de gracia y de 
oración; y mirarán hacia mí. EN CUANTO A AQUÉL A QUIEN TRASPASARON (Jesús), harán lamentación por él como 
lamentación por HIJO ÚNICO, y le llorarán amargamente COMO SE LLORA AMARGAMENTE A UN PRIMOGÉNITO.” 
 
Como vemos había varias casas paternas (David, Judá, Leví, etc.), donde Dios les da una descendencia para un 
motivo en específico, el judaísmo es la religión del pueblo judío, los hebreos son los descendientes de Abraham, 
utilizada también para referirse a los judíos. La tienda como hogar físico para el pueblo de Israel, así es el hogar de 
los hombres como preparación para la partida al cielo, tienda más perfecta, tienda espiritual donde Jesús se nos da 
como alimento, que es la santa iglesia, la santa misa. 
 
1 CRÓNICAS 22, 2“mandó, pues, David reunir a los forasteros residentes en la tierra de Israel, y designó canteros que 
preparasen piedras talladas PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CASA DE DIOS.” 

https://es.wikipedia.org/wiki/Casa
https://es.wikipedia.org/wiki/Vivienda


 
SALMO 69 (68), 9 (10)” pues me devora el CELO DE TU CASA…” 
 
HEBREOS 10, VERS. 21“y con un sumo sacerdote AL FRENTE DE LA CASA DE DIOS. 
 
ISAÍAS 56, VERS. 7“.......... les alegraré en mi CASA DE ORACIÓN sus holocaustos y sacrificios serán gratos sobre mi 
altar. Porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.” 
 

1 TIMOTEO 3, VERS. 15“pero si tardo, para que sepas cómo hay que portarse en la CASA DE DIOS, que es la iglesia 
de Dios vivo, columna y fundamento de la verdad” 
 

Moisés era hijo de la casa de Levi (hijo de Jacob, de la tribu de Leví, los levitas que eran sacerdotes, consagrados A 

Dios), de la descendencia de la CASA DE LEVI. 

 

"Pongo perpetua ENEMISTAD entre ti y la MUJER, entre tu linaje y su linaje, este te aplastara la cabeza, mientras tú 

le morderás el calcañal”. 
 

Hay 2 linajes, el de la serpiente, el mal, el del demonio, y cómo consecuencia, los hijos del diablo. 

 

El otro linaje es la de la MUJER, titulo apocalíptico para designar a la IGLESIA y a María santísima, como vemos 

también como Jesús en las bodas de cana y en la crucifixión le dice " MUJER", a su madre, la guerra es contra la 

descendencia de María, la iglesia, hay 2 descendencias, 2 linajes, tú sabes a que linaje o descendencia trabajas. 

 

 

 

DESCENDENCIA se refiere a los familiares de una persona que vienen después, es decir, sus descendientes, 

mientras que ascendencia se trata de los que vinieron antes o, en otras palabras, los ancestros.  

Caminamos como hombres, pero nos comportamos como simios, caminamos como mujeres, pero en realidad 

caminamos como animalitos irracionales, que vivimos por instintos, construimos una casa en el árbol como medio 

para garantizar un bienestar familiar, pero al construir así somos más primates que nada, los monos según el dibujo, 

construyo una casa en el árbol según las herramientas naturales que Dios les dio, pero su forma de ser, de portarse, 

se ser, no bastara para que se bajen del árbol, caminen y se porten como hijos de Dios, hijos como Dios manda. 

Esos monos miran hacia abajo, nunca hacia arriba, no buscan las cosas ESPIRITUALES, somos animales caminando en 

una jungla de asfalto, viviendo de normas y reglas humanas, por eso se pide que identifiquemos que es una CASA. 

CASA hablando espiritualmente, es como vivir y viajar en un camper. 



 

Donde viajas, llevas a toda tu familia, ahí duermes, vives y atiendes tus necesidades, donde cada parte del CAMPER, 

es una pieza, una gracia de Dios, una misa, una oración, un rosario, cada parte del automóvil está hecha de la 

GRACIA DE DIOS, y con ese vehículo puedes viajar sin contra tiempos en la vida sobrenatural y espiritual de la vida en 

Dios. 

No importa el ambiente y ruta que vayas, las dificultades que se te presenten, siempre será ese camper, una 

CASA. 

Casa es la descendencia ESPIRITUAL, que le tienes que dejar a tus hijos, no casa física, David, nació en belén, de 

la tribu de Judá, donde los hijos de Jacob, son las 12 tribus de Israel, las 12 casas, donde permanecía el pueblo 

escogido por Dios, ahora, Dios, quiere que tengamos esa casa espiritual, así como Jesús viene de la casa de David, 

David tenía una descendencia, una casa, así nos preguntara Dios por nuestra casa. 

 

JEREMÍAS 31, 33“…. “Esta será la alianza que yo pacte con la CASA de Israel...” 

2 SAMUEL 5, 8 –“Y dijo David aquel día: «Todo el que quiera atacar a los jebuseos que suba por el canal..., en cuanto 

a los ciegos y a los cojos, David los aborrece.» Por eso se dice: «NI COJO NI CIEGO ENTRARÁN EN LA CASA.” 

2 SAMUEL 7, 11 “en el tiempo en que instituí jueces en mi pueblo Israel; le daré paz con todos sus enemigos. Yahveh 

te anuncia que Yahveh te edificará una CASA.” 

2 SAMUEL 7, 11 “en el tiempo en que instituí jueces en mi pueblo Israel; le daré paz con todos sus enemigos. Yahveh 

te anuncia que YAHVEH TE EDIFICARÁ UNA CASA.” 

2 SAMUEL 7,16 “Tu casa y tu reino PERMANECERÁN PARA SIEMPRE ANTE MÍ; tu trono estará firme, eternamente.” 

Como vemos casa es permanecer en el amor de Dios, de sus normas y reglas, que al principio parecerán cadenas de 
acero, pesadas, pero luego se convertirán en lazos de amor, amor espiritual, por eso se pide ser ESPIRITUAL, ya que 
el cielo lo es y para entrar debemos convivir y vivir en la casa de Dios en la tierra. 
 



 

Como en el juego de SERPIENTES Y ESCALERAS, ángeles y demonios, debemos formarnos y edificarnos, 

cimentando nuestra vida en la casa de Dios, la iglesia, el templo, la asamblea de fieles que formamos la iglesia donde 
damos culto en el templo, todos reunidos formando una asamblea, una iglesia. 
 
O nos elevamos en las cosas de Dios al cielo o por ignorancia y falta de educación bíblica, podemos caer muy bajo, 
fuera del cielo y del purgatorio. 
 
GÉNESIS 28, 12 “Y tuvo un sueño; soñó con UNA ESCALERA APOYADA EN TIERRA, y cuya cima tocaba los cielos, y he 

aquí que los ángeles de Dios SUBÍAN Y BAJABAN por ella.” 

Solo los hijos de Dios pueden subir de esa escalera, teniendo en cuenta que los hijos de Dios, hechos aquí en la 
tierra, fueron primeramente “SANTOS”, independientemente si pasaron o no por el purgatorio, solo los santos 
pueden subir y bajar a ayudar a los que todavía estamos aquí en la tierra. 
 
Tú sabes si buscas un hogar, una casa, pero cerciórate que sea según las medidas exactas que Dios puso como 
normas y reglas 
 
1 PEDRO 2, VERS. 5 "también vosotros, cual PIEDRAS VIVAS, entrad en la construcción de un edificio espiritual, para 

un SACERDOCIO SANTO, para ofrecer sacrificios espirituales, aceptos a Dios por mediación de Jesucristo." 

APOCALIPSIS 7, VERS. 4 "Y oí el número de los marcados con el sello: 144.000 sellados, de todas las tribus de los 

hijos de Israel." 
 
APOCALIPSIS 14, VERS. 1 "Seguí mirando, y había un Cordero, que estaba en pie sobre el monte Sión, y con él 

144.000, que llevaban escrito en la frente el nombre del Cordero y el nombre de su Padre." 

 
APOCALIPSIS 9, VERS. 4 "Se les dijo que no causaran daño a la hierba de la tierra, ni a nada verde, ni a ningún árbol; 
SÓLO A LOS HOMBRES QUE NO LLEVARAN EN LA FRENTE EL SELLO DE DIOS." 
 



 
 
Tú sabes si te formas a tu modo y con tus reglas o te formas como Dios quiere. 
 
 
 
 

                                                                                                  
 
 
                                                                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                     A.R.R.T.T.           


